
Luego de haberse pasado 
por alto los derechos 
laborales y humanos, 
de la ahora extitular de 
la oficina del Registro 
Público de la Propiedad, 

Blanca Lilia Soto Lara, este  
jueves por fin personal del 
área de control interno de 
la Dirección General de la 
citada dependencia, realizó 
el proceso de entrega-

recepción de la oficina. 
Por espacio de varias 

horas y a puerta cerrada, 
se llevó a cabo el proceso 
de entrega de toda la 
documentación respectiva 

de los cuatro años de  
servicio que prestó Blanca 
Lilia Soto Lara, ahora 
Ricardo Ochoa Rivera será 
el responsable oficial de las 
oficinas. P.2A
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el cráneo! 
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Prohibida la pirotecnia  durante 
peregrinaciones guadalupanas en 

Xalapa P.5B

Impulsa legislador creación de 
Direcciones Municipales de 

Cultura Física y Deporte P.7A

Alerta migratoria contra 
directivos de hospitales 

involucrados en casos de 
meningitis en Durango P.6B

Pedro Castillo insiste en solicitud 
de asilo político en México P.4B

En  gira de trabajo que 
realizó  el alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, por 
las comunidades de San 
Pablo, El Cedro, Carranza 
y La Concha, permitió 
constatar los avances de los 
trabajos de introducción de 
la red de drenaje.

Las obras que  supervisó 
el presidente municipal, 
Eric Domínguez Vázquez,  
pertenecen a una primera 
etapa y permitirán mejorar 
las condiciones de salud y 
abatir la marginación para 
dichos sectores rurales. 
P.8B

El Ayuntamiento de  
Poza Rica que preside el 
alcalde Fernando Remes 
Garza nuevamente  
cumplió una de sus metas 
más importantes, entregar 
14 cuartos dormitorio 
a familias en situación 
vulnerable, para que tengan 
una mejor calidad de  
vida.

La inauguración se 
llevó a cabo en la colonia 
Mecánicos de Piso, donde 
los beneficiarios recibieron 
al cuerpo edilicio 
con gran entusiasmo, 
agradeciendo ser tomados 
en cuenta durante esta 
administración, para el 
programa de Mejoramiento 
a la Vivienda. P.2A

Se oficializan cambios en el 
Registro Público de la Propiedad 

Eric 
Domínguez 
supervisa 

obras 

Autoridades 
municipales 
entregan 14  

cuartos dormitorios

Viernes 09 
Diciembre.2022

Año 20,  Número 7926 

Con más de mil asistentes la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal Para el Desarrollo Integral de 
la Familia de Poza Rica, Diana Patricia Remes Oropeza, rindió el informe correspondiente a su primer 
año de labores al frente del Organismo, el cual denominó cómo un año de crecimiento personal y 

familiar al sentir a su equipo de trabajo como su nueva familia. P.3A

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz               

 DIF Poza Rica 

Lo que se hace con el corazón no tiene precio: Diana Remes
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Diana 
Remes rinde 

su primer 
informe de 

labores 
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Autoridades municipales entregan 14 cuartos dormitorio

Ayuntamiento 
dignifica viviendas de 
familias pozarricenses

Se oficializan cambios en el 
Registro Público de la Propiedad

Fernando Remes, se encuentra en 
reposo para reanudar sus actividades 

REDACCIÓN NORESTE 
Poza Rica, Veracruz  

El Ayuntamiento de 
Poza Rica que preside 
el alcalde Fernando 

Remes Garza nuevamente 
cumplió una de sus metas 
más importantes, entregar 
14 cuartos dormitorio 
a familias en situación 
vulnerable, para que 
tengan una mejor calidad 
de vida.

La inauguración se 
llevó a cabo en la colonia 
Mecánicos de Piso, donde 
los beneficiarios recibieron 
al cuerpo edilicio 
con gran entusiasmo, 
agradeciendo ser tomados 
en cuenta durante esta 
administración, para el 

ISAAC CARBALLO 
Poza Rica, Veracruz  

Luego de haberse pasado 
por alto los derechos 
laborales y humanos, 

de la ahora extitular de la 
oficina del Registro Público 

ISAAC CARBALLO 
Poza Rica, Veracruz  

Con la firme convicción 
de retomar sus 
actividades al cien 

por ciento, el alcalde 
Fernando Luis Remes Garza 
se encuentra en reposo, esto 
por indicaciones médicas 
luego de realizarse análisis 
clínicos y la valoración 
oportuna de su doctor 
personal. 

De acuerdo con un 

programa de Mejoramiento 
a la Vivienda.

En su intervención, 
los representantes de las 
familias beneficiadas 
destacaron que las 
acciones que realiza el 
Ayuntamiento en favor de 
la ciudadanía hablan por sí 
solas. Ahora cuentan con un 
lugar seguro, para habitar 
con sus seres queridos. 

Esta obra de gran 
beneficio social mejoró 
las condiciones de vida 
de pozarricenses de las 
colonias Mecánicos de 
Piso, Los Sauces, Arroyo del 
Maíz, Ampliación Palmas, 
Aviación Vieja, Ignacio de 
la Llave, Lomas Verdes, La 
Ceiba y Ampliación Parcela 
14.

de sus colaboradores siquiera 
sacar sus pertenencias, no 
fue sino hasta nueve días 
después que se realizó el 
proceso conforme a la ley. 

La ahora extitular del 
Registro Público de la 
Propiedad en Poza Rica, 
subrayó que se va satisfecha 
del trabajo realizado, ya que 
se logró sanear las finanzas 
de la oficina, se rompieron 
las cadenas de corrupción 
que se habían formado y se 
posicionó a dicha oficina 
como una de las mejores del 
Estado. 

Ahora se fijó un plazo de 
un mes para que la nueva 
administración de la oficina 
presente cualquier recurso 
en relación al proceso de 
entrega-recepción, sin 
embargo, Blanca Lilia Soto 
reiteró que, a partir de la 
entrega de la oficina el pasado 
29 de noviembre, no es 
responsable de documentos, 
trámites y procedimientos 
que se hayan realizado en la 
oficina

comunicado, el presidente 
municipal de Poza Rica, 
se encuentra en reposo 
para estabilizar su salud, 
y retomar sus actividades 
diarias al servicio de la 
ciudadanía, su evolución 
es favorable ya que incluso 
participó este miércoles 
en el arranque de las 
festividades navideñas. 

Trascendió que este 
miércoles el munícipe, 
se realizó los estudios 
clínicos pertinentes, 

que arrojaron resultados 
favorables, especialistas 
de su confianza indicaron 
su pronta recuperación y 
se espera se encuentre en 
perfectas condiciones a la 
brevedad. 

Aunque presentó 
algunos síntomas leves 
en recientes días, por 
indicaciones del médico, 
el alcalde guardará reposo 
hasta encontrarse en un 
estado óptimo, para regresar 
a sus actividades diarias, 

pues reiteró que cumplirá 
con su compromiso de 
servir a los ciudadanos. 

Todos sus compañeros 
de la comuna, directores 
de área, personal 
del Ayuntamiento, 
empresarios, académicos, 
y general toda la sociedad 
pozarricense, le enviaron al 
alcalde sus buenos deseos, 
para que se recupere de 
manera pronta y continúe 
logrando el desarrollo de la 
ciudad.

de la Propiedad, Blanca 
Lilia Soto Lara, este jueves 
por fin personal del área 
de control interno de la 
Dirección General de la 
citada dependencia, realizó 
el proceso de entrega-
recepción de la oficina. 

Por espacio de varias horas 
y a puerta cerrada, se llevó a 
cabo el proceso de entrega 
de toda la documentación 
respectiva de los cuatro 
años de servicio que prestó 
Blanca Lilia Soto Lara, ahora 
Ricardo Ochoa Rivera será 

el responsable oficial de las 
oficinas y con ello adquiere 
el compromiso de superar 
el trabajo realizado por su 
antecesora. 

Desde el pasado 29 de 
noviembre Blanca Lilia Soto 
fue notificada de manera 
abrupta del cambio, sin que se 
le permitiera a ella y a nueve 



Rinde informe ante más de mil personas.

Lo que se hace con 
el corazón no tiene 

precio: Diana Remes
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REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz 

Con más de mil 
asistentes la 
Presidenta Honoraria 

del Sistema Municipal Para 
el Desarrollo Integral de 
la Familia de Poza Rica, 
Diana Patricia Remes 
Oropeza, rindió el informe 
correspondiente a su primer 
año de labores al frente 
del Organismo, el cual 
denominó cómo un año 
de crecimiento personal y 
familiar al sentir a su equipo 
de trabajo como su nueva 
familia.

En su mensaje de 
bienvenida mostró su 
agradecimiento a los 
asistentes, así como a 
todos los que de alguna 
forma se han sumado al 
trabajo del DIF con sus 
aportaciones, solidaridad 
y cariño, personas que 
desde su trinchera cobijan  
corazones.

Señaló que el primer 
año de trabajo se rige por 
cuatro ejes, Coordinación 
de Atención e Integración 
Social que está conformada 
por psicología donde 
se brindaron 2,260 
intervenciones, el Área 
Jurídica realizó 1202 
asesorías, se atendieron 
250 reportes ciudadanos y 
expidió 351 actas. El área de 
Trabajo Social realizó 280 
visitas domiciliarias, 3,700 
estudios socioeconómicos, 
otorgó 2736 bolsas de diálisis 
peritoneal, 120 derivaciones 
médicas y gestionó la 
aplicación de 120 vacunas 
contra COVID-19 así como 
450 pruebas rápidas de 
hepatitis, VIH y sífilis.

Los Centros de 
Asistencia y Desarrollo 
Infantil (CAIC), cuenta 
actualmente con una 
matrícula de 339 alumnos, 
en Atención a Adultos 
Mayores 163 han sido 
integrados laboralmente en 

el programa de Empacadores 
Voluntarios, se brindó a 
tención a los integrantes de 
los 9 Clubs de INAPAM a 
través de talleres y actividades 
recreativas y lograron 
entregarse 1252 tarjetas 
de INAPAM en el periodo 
enero-agosto, dentro de los 
Talleres Comunitarios dónde 
se busca generar la cultura del 
autoempleo, se cuenta con 320 
cursantes en los 19 talleres 
establecidos en 29 colonias del 
municipio.

En la Coordinación 
de Atención a Población 
Vulnerable el área de 
Desarrollo Comunitario, 
implementa acciones de 
apoyo a la vivienda donde se 
benefició a 85 familias con 
tinacos, estufas ecológicas, 
láminas y refrigeradores, 
además de generar conciencia 
sobre la violencia de género 
a través de pláticas en 
instituciones educativas 
dónde 117 alumnos y docentes 
participaron y en materia de 
salud fueron beneficiadas 
1920 familias con las jornadas 
médicas en coordinación con 
Pemex Social.

En acciones 
complementarias se firmaron 
convenios de colaboración  
en materia de salud e inclusión 
laboral, con laboratorios  
Soni, ADO y Tiendas 
Chedraui, con el objetivo de 
brindar apoyo a los usuarios en 

situación de vulnerabilidad, 
además de participar en el 
Proyecto ecológico de la 
cadena comercial tiendas 
OXXO, quienes realizaron una 
donación de 10 contenedores 
de basura.

Dentro del área de 
Programas Sociales 335 
personas fueron beneficiadas 
con aparatos funcionales, se 
logró la entrega de 4 prótesis 
de pierna gestionadas ante 
CRISVER, así como 11 
aparatos auxiliares auditivos, 
cirugías de labio y paladar 
hendido, cirugías de ortopedia 
pediátrica.

A través de la Unidad 
Básica de Rehabilitación se 
realizaron 19,363 atenciones 
en las instalaciones, jornadas 
Itinerantes y Ferias de la salud; 
en materia de Asistencia 
Alimentaria se otorgaron un 
total de 584, 888 dotaciones 
de desayunos fríos, 45,570 
dotaciones de desayunos 
calientes, 209 mujeres 
embarazadas y sus hijos 
menores de dos años, se les 
benefició con el programa de 
1000 días de vida con 13,585 
dotaciones, mientras que en 
el comedor comunitario se 
brindaron 3,595 dotaciones 
a través de 50 comidas 
completas diarias.

El Sistema DIF de Poza 
Rica tiene como objetivo 
fomentar la unión y la 
convivencia familiar, es por 

ello que a lo largo de este año se 
realizaron eventos especiales 
como la caravana de reyes, día 
de a familia, día de la niña y el 
niño, y mi gran noche de oro, 
llevando alegría a un total de 
8, 740 personas.

Al término de su informe 
Diana Patricia Remes 
Oropeza dijo que nada 
habría sido posible sin el 
arduo trabajo que realiza 
diariamente el personal que 
conforma la familia DIF, 

quienes brindan atención a la 
ciudadanía buscando siempre 
que no salgan de nuestras 
oficinas con las manos  
vacías, dio las gracias al 
personal de los Centros 
Asistenciales que dejan el 
corazón atendiendo con amor 
a nuestros residentes de Casa 
Sol, Casa Luna y Casa de los 
Abuelos, a los colaboradores 
de la Unidad Básica de 
Rehabilitación por siempre 
esforzarse para brindar una 

atención médica de calidad.
De igual manera, 

expresó su agradecimiento 
y apoyo al Presidente 
Municipal Fernando 
Remes Garza por brindarle 
la oportunidad de servir, al 
DIF Estatal que encabeza 
Rebeca Quintanar Barceló, 
y al gobernador del Estado 
de Veracruz Cuitláhuac 
García Jiménez por 
siempre apoyar a las y los 
pozarricenses.
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Convocan 
a la carrera 
de Coloteros

www.noreste.net 

REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz  

Dentro del marco 
de la celebración 
de la Expo feria 

Tihuatlán 2022, la actual 
administración que preside 

Atractivos premios incentiva participación de tihuatecos y visitantes

Leobardo Gómez González, 
convoca a participar en 
la carrera de “coloteros”, 
a efectuarse el domingo 
18 de diciembre de 2022. 
Organizadores del comité 
de feria y las oficinas de la 
Comisión Municipal del 

Deporte, convocan para 
mayores informes a los 
interesados.

El alcalde Leobardo 
Gómez González, manifestó 
que existe una estrecha 
colaboración con los 
miembros de la asociación 

ganadera, por lo que su 
gobierno otorgará todas las 
facilidades para que a partir 
del 15 al 18 de diciembre 
todos los tihatecos, así 
como de visitantes de 
otros municipios vengan a 
divertirse durante estos días; 
“no todo es obra y trabajo”, 
manifestó.

Ante este extenso 
calendario, la cita para la 
carrera de coloteros, será en 
la báscula Martínez, sobre 
el bulevar Bicentenario, a 
la entrada a este municipio, 
en punto de las 15:00 horas, 
donde los participantes 
recorrerán de ese punto 

hacia la calle Reforma y 
concluir en las instalaciones 
de la asociación ganadera 
local, (terrenos de la feria).

Agregó que la 
premiación será de 3 mil, 
2 mil y 1 mil pesos, al 
primer, segundo y tercer 
lugar, respectivamente, por 
lo atractivo de los premios 
se prevé una concurrencia 
nutrida para ese día.

Finamente, el munícipe 
destacó que el cartel de esta 

feria está lleno de sorpresas 
para que las familias pasen 
momentos agradables en 
compañía de sus seres 
queridos a lo largo de estos 
cuatro días, en los cuales 
se presentarán diversos 
artistas del momento, así 
como de todos los gustos, 
esperando la participación 
de los tihuatecos para que 
esta versión quede grabada 
en la mente de quienes 
puedan venir a divertirse.
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Se daría certidumbre a las haciendas Estatal y Municipales 
en relación con algunos ingresos de la Federación.

Llama Maribel Ramírez Topete a incluir todas las voces, sin polarización, odio o confrontación política por ideologías.

Anteponer beneficio de la población 
al momento de legislar, pide Diputada

Reformarían el tercero 
transitorio de la Ley de 

Coordinación Fiscal

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz     

La diputada Maribel 
Ramírez Topete hizo 
un llamado a las y 

los integrantes de la LXVI 
Legislatura a refrendar 
el compromiso signado 
con las mujeres a una vida 
libre de violencia y legislar 
anteponiendo el bien común 
para las y los veracruzanos.

 En el uso de la voz, la 
legisladora subrayó que, tras 
el primer año de trabajos 
legislativos, comisiones 
e integrantes de esta 
Soberanía han realizado 
los trabajos pertinentes 
encaminados a impulsar 
iniciativas que permitan 
trabajar por el estado y por 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz     

La Comisión Permanente 
de Hacienda 
Municipal de la LXVI 

Legislatura, integrada 
por el diputado Sergio 
Lenin Guzmán Ricárdez 
y las diputadas Magaly 
Armenta Oliveros y Nora 
Jéssica Lagunes Jáuregui, 
presidente, secretaria y vocal, 
respectivamente, presentó 
la iniciativa con proyecto 
de decreto que reforma el 
artículo tercero transitorio 
de la Ley número 44 de 
Coordinación Fiscal para 
el Estado y los Municipios 
de Veracruz, a fin de dar 
certidumbre a los municipios 
en cuanto a la distribución de 
las participaciones federales 
para el año 2023.

La Ley de Coordinación 
Fiscal regula la participación 
de las haciendas públicas 
estatal y municipales sobre 
los ingresos de la federación, 
a la vez que se establecen las 
bases que rigen los fondos 
a distribuirse, la aplicación 
de las denominadas 
aportaciones y la asignación 
de ingresos federales 
transferidos, así como las 
relaciones en la materia 
entre el Gobierno del Estado 
y los ayuntamientos, cuya 
principal fuente de ingresos 
se constituye por dichos 
recursos.

En este sentido, la 
iniciativa refiere, que para 

las mujeres veracruzanas, 
sin embargo, agregó, “las 
reformas constitucionales 
y propuestas legislativas 
en materia de género no 
avanzarán sin consenso ni 
voluntad política”. 

Al respecto, la Presidenta 
de la Comisión Permanente 
para la Igualdad de Género 
indicó que es momento 
de construir una agenda 
legislativa sin extravíos, 
que tenga como premisa 
principal el desarrollo de 
Veracruz y que se traduzca en 
el bienestar de la población 
y la alegría de la gente, 
“sin polarización, odio o 
confrontación política por 
ideologías”.

 “Es un llamado a 
escucharnos, a incluir todas 

las voces y más aquellas de 
los más desfavorecidos. Ser 
sensibles a las demandas de 
los ciudadanos, así como las 
del movimiento feminista 
que impliquen generar un 
impacto social positivo para 
nuestro estado”, expresó.

 Asimismo, señaló que el 
diálogo en tribuna permite 
plasmar en las leyes lo que 
se ha recogido de la sociedad, 
avanzando hacia una nueva 
cultura que pondere el 
respeto y un nuevo trato a las 
mujeres y niñas en la entidad. 

Ramírez Topete 
consideró que las y los 
representantes populares 
tienen ante sí la oportunidad 
de sentar las bases para un 
desarrollo productivo y 
sustentable para Veracruz, 

dar certeza respecto a dichos 
recursos para  el ejercicio 
fiscal de 2023, los fondos 
de participaciones que 
establecen los artículos 9 y 
14 de esta Ley, el Fondo de 
Compensación del Impuesto 
Sobre Automóviles Nuevos, 
los Fondos de Fiscalización 
y el Fondo de Extracción 
de Hidrocarburos se 
distribuyan a los municipios 
mediante la aplicación de los 
factores vigentes en 2022, en 
sustitución de los porcentajes 
referidos en el artículo 10 de 
este mismo ordenamiento.

De igual forma, señala 
la iniciativa, la recaudación 
derivada de la aplicación 
de la Ley del Impuesto 
Especial sobre Producción 
y Servicios al consumo 
de gasolina y diesel, en su 

porcentaje correspondiente 
al 9/11, se distribuirá a los 
municipios de la Entidad 
en 70 por ciento, con base 
en el factor de distribución 
del Fondo de Aportaciones 
para el Fortalecimiento 
de los Municipios y las 
Demarcaciones Territoriales 
del Distrito Federal 
(FORTAMUNDF), y en 30 
por ciento, de acuerdo al 
Fondo de Infraestructura 
Social Municipal (FISM), 
vigentes en 2022.

Con esta reforma se 
garantiza que la mayoría de 
los municipios de la entidad 
no sufra reducción en su 
presupuesto. La propuesta 
fue turnada a la Comisión 
Permanente de Hacienda 
Municipal para el trámite 
conducente.

por lo que, previó, la LXVI 
Legislatura será fructífera y 
exitosa, si logra el consenso 
por la igualdad sustantiva, 
la protección a los derechos 
humanos y los Objetivos de 
Desarrollo Sostenible de la 
Agenda 2030.

 Aseveró que la esperanza 
está puesta en este Congreso 
y que la sociedad exige 
consensos y acuerdos a 
favor de una vida libre de 
violencia. “Ser omisos y 
sordos a las iniciativas que 
son resonancias del sentir 
ciudadano es violencia y 
solo llevará al ostracismo 
y al señalamiento público 
de nuestros representados”, 
concluyó.
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La Cuarta Transformación 

Si me permiten hablar 

Retomado de El Financiero por su buen humor

LOS BANQUEROS 
DE México siempre 
han sido el enemigo 

político predilecto de 
Andrés Manuel López 
Obrador. Por su mente pasó 
la idea de que el gobierno de 
la 4T comprara Banamex.

Y últimamente, vetar a 
Javier Arrigunaga y a Pedro 
Aspe, quienes pudieran 
ser los próximos director y 
presidente del Consejo de 
Administración del banco, 
si es que lo gana Germán 
Larrea.

Ni en los peores tiempos 
de la nacionalización 
de José López Portillo 
y la reprivatización de 
Carlos Salinas de Gortari, 
un presidente había 
criticado tan severa y 
sistemáticamente a los 
banqueros mexicanos 
como el tabasqueño, 
particularmente a Roberto 
Hernández y a Banamex.

Para Citi, la relación 
con el gobierno de la 4T 
ha sido muy complicada, 
porque siempre piensan si 
los postores para comprar 
el banco son del agrado o 
no del inquilino de Palacio 
Nacional, a pesar de que 
el secretario de Hacienda, 
Rogelio Ramírez de la O, 
fue consejero de Citibank 
México a finales de los 80 
y principios de los 90 y que 
todavía fuera hasta no hace 
mucho su cliente.

En 1999 López Obrador 
publicó el libro Fobaproa: 
expediente abierto, en el que 
denunciaba la “atascada” 
que se dieron banqueros 
y funcionarios durante la 
privatización bancaria.

Pero sobre todo, los 
favores que la banca 
privatizada hizo a los 
empresarios amigos de 
los nuevos dueños de 
Banamex y el costo que esto 
representó para las finanzas 
del gobierno, que a la postre 
se convirtió en deuda 
pública.

Se sabe que después de 
la publicación de ese libro, 
un grupo de empresarios 
mexicanos, encabezados 
precisamente por los 
banqueros Hernández 
y Harp, iniciaron una 
campaña mediática 
en contra del político 
tabasqueño.

Durante la carrera 
presidencial de 2017-2018, 
pero sobre todo ya como 
jefe del Ejecutivo, López 
Obrador no perdió ocasión 
para irse en contra de 
funcionarios que sirvieron 
a los banqueros y contra los 
propios banqueros, a los que 
advirtió de los peligros de 
“soltar al tigre”.

Fueron los casos de 
Guillermo Ortiz, Francisco 
Gil Díaz y el mismo 
Arrigunaga, así como otros 
ejecutivos que terminaron 
en White & Case, el 
despacho legal que se 
convertiría en apéndice de 

Fue un legítimo producto 
de "la cultura del 
esfuerzo", desde niño las 

carencias estuvieron en su 
vida, más la luz que guiaba 
su vida hacia una existencia 
mejor siempre guió el 
camino, tortuoso y en ascenso 
continuo, la voluntad firme, 
más dura que los obstáculos, 
fue paso a paso la fuerza que 
nunca claudicó hasta que llegó 
al lugar anhelado, un título 
profesional, universitario, 
logró ser doctor. 

Viernes 09.12.2022
www.noreste.net 

Doctor Zenon Villegas 
Lara, Descanse En Paz

El regreso de Aspe 
y Arrigunaga

JUAN DÁVILA LEDEZMA

DARÍO CELIS 

Ser profesional de la 
medicina no es ni fue un 
cheque al portador para 
obtener todas las comodidades 
para una vida digna, sin lujos, 
siguió la lucha pero, ya sin el 
apremio del alimento diario, 
la ropa y el calzado pero, ya 
con la alegría de ver que sus 

hijas ya no pasaban todas las 
carencias que él tuvo que 
lidiar, día a día, noche a noche. 

Nos conocimos en la 
facultad de medicina de 
Veracruz, siempre respetuoso, 
atento con una sencilla 
sonrisa en la faz, nunca una 
ofensa, la sencillez de su trato 

fue su tarjeta de presentación, 
compartimos el gusto por el 
futbol que creo ha de haber 
sido la mayor alegría en su 
vida, cuando compartía el 
placer de correr atrás de un 
balón y buscar el placer del gol, 
cuando todos éramos iguales, 
disfrutábamos lo mismo 

la Secretaría de Hacienda, 
del Banco de Mexico y de 
Banamex.

Durante los primeros dos 
años de la 4T Alfonso Romo 
sirvió de amortiguador 
entre el gobierno federal 
y los banqueros, en buena 
medida por la relación de 
negocios que tuvo con Aspe 
en la casa de bolsa Vector.

Ya en la recta final de 
la compra de Banamex el 
equipo de Jane Fraser en Citi 
Nueva York busca obtener 
la mayor renta posible por 
el banco, pero sin lastimar 
la relación con el gobierno 
obradorista.

EL ANUNCIO DE la 
nueva Mexicana propiedad 
de la Secretaría de la 
Defensa, que comanda 
Luis Cresencio Sandoval, 
tomó por sorpresa hasta a 
los propios trabajadores y 
sindicatos, quienes están 
tratando de entender qué 
significan para su futuro los 
dichos de Andrés Manuel 
López Obrador. Queda 
claro que una vez que la 
marca deje de ser parte de 
su exiguo patrimonio, no 
quedará apenas nada qué 
vender de lo que fuera la 
empresa de aviación más 
poderosa de México. Dentro 
del paquete que incluye las 
303 marcas que forman aún 
el patrimonio de Mexicana, 
se encuentra el Centro de 
Adiestramiento que posee 
dos simuladores de vuelo 
para pilotos: uno de Boeing 
727 y otro de Airbus A320, 
así como instalaciones 
de adiestramiento para 
sobrecargos; un edificio 
en Guadalajara, otro en la 
CdMx y alguno que otro 
activo como refacciones y 
autos viejos. Lo único que 
está fuera de esta masa es el 
Centro de Mantenimiento 
(MRO), que carece de avalúo 
porque técnicamente está 
quebrado y en su tenencia 
accionaria confluyen 
demasiados intereses y 
problemas que hacen casi 
imposible su venta. Desde 
luego que si el gobierno de 
la 4T y la milicia quisieran 
comprar todo este paquete, 
tendrían una ventaja, pero 
en medio de la austeridad 
franciscana se ve difícil que 
el arreglo sea satisfactorio. 
Un final inesperado en 
manos del obradorismo que 
usó como bandera un rescate 
que hoy sabe a despojo. El 
segundo, tras el de Gastón 
Azcárraga Andrade y grupo 
que le acompañó.

MÉXICO Y CANADÁ 
ganaron el panel 
automotriz, y aunque los 
tres gobiernos, incluido el 
de Estados Unidos, tienen 
seis semanas para revisar los 
detalles de la resolución, lo 
más seguro es que a pesar de 

los comentarios adicionales 
que surjan, no cambiará el 
sentido de la resolución final. 
Los expertos decidieron que 
en reglas de origen si un tren 
motriz es 75% de contenido 
regional, automáticamente 
se considere dentro del 
T-MEC. El gobierno de Joe 
Biden quería que se midieran 
todos los componentes, 
incluidos vestiduras y rines. 
Esta es una victoria muy 
importante para la industria 
automotriz establecida en el 
país, no tanto para la 4T, ni de 
su secretaría de Economía, 
al mando ahora de Raquel 
Buenrostro. La que se “fajó” 
y pagó el intenso cabildeo en 
Washington fue la industria: 

autopartes, armadoras y 
distribuidores mexicanos.

CON UNA INVERSIÓN 
de unos 120 millones de 
pesos, Pemex, de Octavio 
Romero, busca cambiar 
la fachada de una centena 
de gasolineras en todo 
el país que mantienen la 
imagen institucional de 
gobiernos anteriores. No 
obstante, por falta de ofertas 
o participantes sólidos, 
tuvo que declarar desierto 
hace unos días el concurso 
abierto para el servicio de 
“Retiro de Imagen Existente, 
A c o n d i c i o n a m i e n t o , 
Suministro e Instalación de 
Elementos para el cambio 
de la Imagen Institucional 

en las Instalaciones de 
Petróleos Mexicanos”. En 
principio mostraron interés 
firmas como Isa Corporativo 
de Raúl Camou, muy ligado 
a la 4T, pero terminaron 
por enviar cotización solo 
dos desconocidas razones 
sociales: Veintiocho 
Creatividad SA de CV y 
Sumca SA de CV, ésta última 
empresa tamaulipeca 
nacida durante el gobierno 
de Francisco Javier García 
Cabeza de Vaca.

RECIÉN LA ACADEMIA 
Mexicana de Artes y Ciencias 
Cinematográficas advirtió 
que la industria atraviesa una 
crisis sin precedentes por 
falta de apoyos y presupuesto. 

En esa tesitura Guillermo del 
Toro, después de advertir una 
“sistemática destrucción” 
del cine mexicano y sus 
instituciones en la presente 
administración, se ofreció 
a costear los Premios Ariel 
que iban a suspenderse por 
escasez de recursos. A esas 
iniciativas para rescatar al 
sector se sumó esta semana 
Exitus Capital, de Carlos 
Rahmane, que abrió un 
fondo de 50 millones de 
dólares para financiar a 
alrededor de 20 películas 
nacionales para que puedan 
solventar sus gastos, desde 
el proceso de pre hasta la 
postproducción, mismas que 
tendrán un plazo de hasta 
24 meses para retornar la 
inversión.

LA ASOCIACIÓN 
MEXICANA de Energía 
designó a Abraham Zamora 
Torres como su nuevo 
presidente para el periodo 
2022-2024. El nuevo 
dirigente buscará privilegiar 
el diálogo con las autoridades 
para impulsar el desarrollo 
de un sistema eléctrico 
competitivo, eficiente y 
sustentable.

Esta es opinión personal 
del columnista

y poníamos toda nuestra 
energía en el juego. 

"Que Dávila, cómo estás? la 
sonrisa y la mano extendida, 
así siempre recuerdo y 
recordaré a mi amigo y 
condiscípulo en la carrera de 
medicina, tal vez nos volvamos 
a encontrar y a compartir le 

alegría de jugar un partido 
de futbol, su alejamiento 
ha sucedido cuando está el 
mundial de futbol, tal vez lo 
esté disfrutando como cuando 
jugábamos en Veracruz. 
Descansa en paz, amigo.

Esta es opinión personal 
del columnista
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Presenta Juan Enrique Santos Mendoza una iniciativa para que estas Direcciones implementen políticas, con 
carácter de urgente, para cuidar la salud de la población.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz       

El diputado Juan Enrique 
Santos Mendoza 
presentó una iniciativa 

que prevé reformar la Ley del 
Sistema Estatal de Cultura 
Física y Deporte del estado, 
para que en cada municipio se 
atienda, impulse y promueva 
las actividades físicas y el 
deporte, como una política 
urgente y prioritaria para 
cuidar la salud de la población, 
especialmente de la niñez y la 
juventud.

El legislador del Partido 
Fuerza por México (FXM) 
plantea en su iniciativa 
que los ayuntamientos, de 
acuerdo con su disponibilidad 
presupuestal, cuenten con 
una Dirección o Unidad de 
Cultura Física y Deporte 
Municipal, que sea la instancia 
encargada de impulsar, 
fomentar y desarrollar la 
cultura y el deporte en su 
ámbito de competencia.

Asimismo, propone que 
la persona que sea designada 
como titular de la referida 
unidad o dirección deba 
contar, preferentemente, con 
licenciatura en Educación 
Física o carrera equivalente 
o, en su caso, con experiencia 
comprobable en el ramo.

En tanto, el Diputado 
plantea la sustitución de los 
Comités Municipales del 
Deporte, que actualmente 
considera la Ley, por los 
Consejos Municipales de 
Cultura Física y Deporte, los 
cuales deberán integrarse 
por un presidente, que será 
el o la edil que presida la 
Comisión de la materia; un 
Secretario Técnico, que sería 
el o la titular de la Dirección 
o Unidad; y cinco vocales, 
que tendrán que ser elegidos 
entre las o los deportistas 
destacados, representantes de 
la clase empresarial, clubes, 
ligas y asociaciones deportivas 
locales; su nombramiento será 
para un periodo de dos años.

Además, con el objeto de 
fortalecer las atribuciones 
de los citados consejos, se 
advierte que puedan llevar 
un registro interno de los 
clubes, ligas y asociaciones 

Impulsa legislador creación 
de Direcciones Municipales 
de Cultura Física y Deporte
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deportivas locales y 
promuevan la homologación 
de la infraestructura de las 
instalaciones deportivas de los 
municipios.

“Estos consejos tendrán 
la atribución de fomentar la 
cultura física y la práctica de 
deportes en las instituciones 
públicas y privadas de 
educación básica a través 
de visitas, pláticas, talleres, 
invitaciones a clases muestra 
para generar conciencia entre 
las y los estudiantes, madres 
y padres de familia, sobre 
los beneficios en la salud del 
ejercicio físico y brindarles 
información de las actividades 
y disciplinas deportivas”, 
externó.

De acuerdo con la 
iniciativa, los Consejos 
Municipales tendrían 
que ser instalados por los 
ayuntamientos al inicio de 
cada periodo constitucional y 
estarían obligados a presentar 
anualmente un informe 
general de sus actividades al 
Instituto Veracruzano del 
Deporte.

Los ayuntamientos 
podrían celebrar y suscribir 
convenios o acuerdos de 
colaboración con organismos 
públicos, sociales y privados, 
estatales y nacionales, para 
el desarrollo de políticas, 
programas y proyectos a  
favor de la cultura física y el 
deporte.

En su intervención, el 
diputado Santos Mendoza 
afirmó que en Veracruz la 
obesidad infantil representa 
un problema de salud pública 
en niñas, niños y adolescentes 
que, de no atenderse con 
acciones preventivas, 
generaría consecuencias 
negativas en la esperanza 
de vida, la fuerza laboral, la 
economía y el gasto público en 
salud estatal.

La iniciativa, a la que se 
adhirieron las diputadas 
Citlali Medellín Careaga, 
Maribel Ramírez Topete y 
Ruth Callejas Roldán, así 
como los diputados José Luis 
Tehuintle Xocua y Othón 
Hernández Candanedo, 
fue turnada para su estudio 
y dictamen a la Comisión 
Permanente de Gobernación.
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Por falta de combustible pararon 
máquinas que rehabilitan 

carretera Xalapa-El Castillo
HÉCTOR JUANZ              
Xalapa, Veracruz 

Vecinos de la 
colonia Casa 
Blanca bloquearon 

este jueves la carretera 
que conduce de la 
congregación El Castillo 
a Xalapa en demanda de 
que se concluya la obra de 
remediación de pavimento, 
ya que durante dos días ha 
permanecido parada la 
grúa que realizaba dichos 
trabajos. 

El arquitecto Ramón 
Montano Hernández 
explicó que fue la falta 
de combustible lo que  
provocó que se 
interrumpieran los 
trabajos y se comprometió 
a que este viernes 

ALEJANDRO ÁVILA             
Veracruz, Veracruz 

La diputada Verónica 
Pulido Herrera solicitó a 
la Contralora a General 

del Estado, Mercedes Santoyo 
Domínguez entregue una 
relación de los contratos 
ejecutados por el Gobierno 
de Veracruz en 2021; toda vez 
que el Instituto Mexicano de 
la Competitividad (IMCO) 
detalló en su informe, qué 
se entregaron más de 164 
millones de pesos a empresas 
sancionadas o de reciente 
creación.

La panista dijo que esto 
denota falta de transparencia 
y opacidad de la Contraloría 
General del Estado en su 

ALEJANDRO ÁVILA             
Veracruz, Veracruz 

Padres de familia, 
docentes y alumnos 
del kínder "José 

Azueta", ubicado en la 
colonia Cándido Aguilar 
del municipio de Veracruz, 
cantaron en el zócalo de 
la ciudad "La Rama", pues 
buscan recaudar fondos para 
su plantel educativo que en 
días pasados fue saqueado.

La directora del jardín 
de niños, Angélica Angulo 
Serralde, señaló que se 

Veracruz entregó más de 164 millones de pesos a 
empresas sancionadas o de reciente creación en 2021

Alumnos cantan "La Rama" para 
recaudar fondos para escuela robada

continuarían los trabajos: 
“No es que no queramos 

trabajar, nos falló el 
suministro alterno. Se 
pagó desde la semana 
pasada, sin embargo el 
proveedor no nos ha 
cumplido. Ya conseguí 
otro proveedor, nos va a 
llegar el combustible al 
medio día y estaremos 
produciendo para evitar 
esto. Estamos regando 
agua para evitar el polvo a 
sugerencia de los vecinos. 
Todo está listo, nada más 
que el combustible nos lo 
suministran”. 

Justificó que no es  
culpa de la empresa 
a cargo ni del 
Ayuntamiento de Xalapa, 
si no de los proveedores de 
combustible.

acción de vigilancia de la 
aplicación de los recursos 
públicos del gobierno estatal 
en licitaciones y contratos 
otorgados a empresas.

Es por ello que pidió 
a Mercedes Santoyo 
Domínguez, informar cuantos 
contratos y cuáles han sido las 
razones por las que el gobierno 
estatal ha otorgado contratos 
a empresas sancionadas y de 
reciente creación.

Al respecto, citó el análisis 
del Instituto Mexicano para 
la Competitividad (IMCO) 
de las compras de los estados 
destacando que Veracruz es 
el cuarto estado con el mayor 
monto otorgado a empresas 
de reciente creación, con 75 
millones de pesos asignados 

en el 2021.
En lo que respecta a las 

compras públicas, citó que el 
IMCO señala que el gobierno 
de Veracruz ha destinado 89 
millones de pesos a empresas 
sancionadas, y un monto 
de 3 mil 479 millones en 
adjudicaciones directas, lo 
que equivale al 20 por ciento 
del monto total de compras 
públicas ejercidas en el último 
año.

Además, la diputada 
Verónica Pulido Herrera 
puntualizó que el documento 
del IMCO también cuestiona 
que Veracruz, es una de las 
entidades con mayor falta de 
transparencia en las compras 
públicas. 

De esa manera, enfatizó 

que el mismo análisis del 
instituto señala la existencia 
de un registro parcial, erróneo 
y deficiente que ha observado 
Veracruz en compras 
públicas, situación que 
constituye una falta de acceso 
a la información pública a 
la que están obligadas las 
entidades gubernamentales, 
lo cual aumenta la opacidad 
y dificulta el monitoreo de 
dichos recursos aplicados.

Estas deficiencias, remarcó 
la diputada del blanquiazul, 
representa un riesgo de 
corrupción, por lo que pidió 
a la titular de la Contraloría 
de Veracruz un desglose total 
de los contratos de obras y 
servicios por licitación y 
adjudicación directa.

sale a cantar la rama cada 
diciembre para recaudar 
fondos para organizar los 
convivios de Navidad y de 
Día de Reyes; sin embargo, 
en esta ocasión lo que se logre 
juntar de dinero se destinará 
para rehabilitar el plantel 
y comprar material que los 
niños utilizan del diario en 
sus clases.

“Se llevaron material 
de los niños que ocupaban 
del diario, crayolas, tijeras, 
engrapadoras de las 
maestras, el mobiliario de 
los maestros, rompieron 

puertas, las cancelerías 
donde tenían ellas sus 
pertenencias, rompieron 
todo, fue vandalismo”, 
subrayó.

La directora del jardín de 
niños “José Azueta” consideró 
que ante las autoridades 
educativas no se tiene la 
posibilidad de recuperar lo 
que se robaron del plantel, 
debido a que se cuenta con 
una matrícula pequeña, por 
lo que por iniciativa de las 
madres de familia fue que 
se decidió salir a cantar la 
rama navideña por las calles 

del Centro Histórico de la 
ciudad de Veracruz.

Angélica Angulo 
Serralde dijo que otros 
robos se cometieron en el 
plantel durante la pandemia, 
pero el registrado el 11 de 
noviembre pasado fue el 
primero del 2022.

Los padres de familia 
informaron que ya se 
presentó la denuncia 
correspondiente ante la 
Fiscalía Regional con la 
finalidad de que se dé con los 
responsables del saqueo al 
jardín de niños.

“Estos trámites del 
gobierno la verdad que son 
bastantes largos y pues no 
nos van a recuperar las cosas 
como nosotros hubiéramos 
querido, climas, hasta los 

climas se llevaron (…) La 
escuela ha sido robada 
muchas, muchas, muchas 
veces, pero este año fue lo 
peor que nos pudo haber 
pasado”, finalizó.
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Este sábado 10 de diciembre en Tuxpan

Hoy habrá Jornada de Salud Visual 

Se realizará el 
Primer Encuentro 

Cultural Danzonero

Hoy habrá Jornada 
de Salud Visual 

Invita Culturas Populares a 
Conservatorio en Papantla 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz  

La Unidad Regional de 
Culturas Populares 
Papantla, que forma 

parte de la  Dirección 
General de Culturas 
Populares, Indígenas 
y Urbanas, pondrá en 
marcha el Conversatorio 
“Identidades étnicas y 
cambio social en el norte 
de Veracruz”.

Dicho conservatorio 
se va  a poner en práctica 
ya que en los últimos 
tiempos  se han dado 
muchos cambio de 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Hoy viernes 9 de 
diciembre se llevará 
a cabo la Jornada de 

Salud Visual que realiza el 
Gobierno Municipal, la síndica 
Mtra. Beatriz Piña Vergara, el 
DIF Tuxpan y el Grupo Óptico 
Arreola.

Se invita a la ciudadanía 
para que asista a la planta baja 
de la Presidencia Municipal, en 
horario de 10:00 a 15:00 horas, 
en donde se estarán aplicando 
gratuitamente exámenes 
de la vista; además, tendrán 
oportunidad de adquirir lentes 
a muy bajo costo.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Tuxpan fungirá como 
sede para que el 
próximo sábado 10 

de diciembre se realice el 
Primer Encuentro Cultural 
Danzonero, en el que 
participarán agrupaciones de 
varios estados de la república 
y municipios veracruzanos.

Este encuentro es 
organizado por el grupo 
“Bello Atardecer”, en 
coordinación con el H. 
Ayuntamiento de Tuxpan y 
el DIF Municipal.

En la Plaza Cívica, a partir 
de las 18:30 horas, la población 
podrá disfrutar de este evento 
familiar en el que se llevará a 
cabo un Desfile Danzonero, 
donde los participantes 
utilizarán vestimenta típica 
de la región que representan. 

Además, habrá una 
muestra gastronómica y 

una muestra de Danzón y 
Danzas Regionales, y el grupo 

“Los Soneros Kachikin” 
amenizará la tarde.

El objetivo de este evento 
es preservar y difundir 

las danzas y la cultura, y 
propiciar un acercamiento 

De la misma manera, se 
realizará la Jornada de Salud 
Integral en la que personal 
de salud del ISSSTE brindará 
servicios como toma de presión 
arterial, glucosa, antígeno 
prostático, y vacunación contra 
la influenza. 

Asimismo, el DIF Tuxpan 
estará haciendo entrega de 
medicamentos con los que 
cuenta a personas que así lo 
requieran, únicamente deben 
presentar su receta médica. 

Estas jornadas continuarán 
realizándose todos los viernes 
del mes de diciembre, con 
el objetivo de beneficiar 
principalmente a la población 
de escasos recursos.

las transformaciones 
que se han presentado 
en relación a diferentes 
prácticas culturales, así 
como en la transmisión de 
conocimientos y valores que 
han conformado el corpus 
de las tradiciones y las 
identidades en las culturas 
propias de las comunidades 
y los pueblos étnicos en el 
norte de Veracruz.

Este es un escenario que a 
su vez tienen sus efectos en la 
preservación y transmisión 
de saberes al interior de estas 
comunidades, sin duda esto 
es resultado de los procesos 
histórico-culturales que 

se han vivido tanto en 
la Huasteca como en el 
Totonacapan. 

En el conservatorio 
se va a poner una mesa  
de dialogo, acerca de las  
identidades y los cambios 
que están enfrentando en 
tiempos de globalización, 
entre ellos la transmisión 
intergeneracional de saberes. 

Las personas que van a 
participar en  Conservatorio 
son actores y conocedores de 
las identidades étnicas,  José 
Xochihua Ibarra, totonaco 

de la comunidad de el 
Tajín, Narcizo de la cruz 
Domínguez, teenek de la 
comunidad de San Francisco, 
Chontla, el profesor Porfirio 
Gómez Meza, nahua de Santa 
maría Ixcatepec y el Maestro 
José López Tirzo, totonaco de 
Mecatlán.

 Es importante mencionar 
que el Conservatorio tiene 
como finalidad  revisar, 
reflexionar y analizar 
las diferentes realidades 
socioculturales de sus 
regiones de origen.

de las nuevas generaciones a 
conocer y practicar este baile.
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Juan Diego y María 
de Guadalupe

Cuenta la historia, 
que hace muchos 
años, en un lugar de 

México donde se levanta el 
cerro del Tepeyac, vivía un 
pequeño indígena llamado 
Juan Diego, junto con su tío 
Bernardino.

Juan Diego era un niño 
muy bueno, que siempre 
ayudaba a su tío en todas las 
tareas de la casa y del trabajo, 
pues el hombre estaba muy 
enfermo y apenas podía 
sostenerse en pie.

Una fría mañana del 9 
de diciembre de 1531, Juan 
Diego iba camino de la 
ciudad a sus clases, cuando 
al pasar cerca del cerro del 
Tepeyac una voz le llamó.

Juan Diego no sabía 
quién le llamaba, así que 
ascendió la cumbre del 
cerro, desde donde procedía 
la voz, para ver quién era.

Allí se encontró con una 
mujer muy bella, que con 
dulces palabras le dijo:

- Juan Diego, mi pequeño, 
soy la Virgen María, la madre 
de Dios, y deseo que sobre 
este cerro se me construya 
un templo para atender a los 
que me necesitan. Con este 
templo las gentes del pueblo 
podrán venir a contarme 
sus penas y dolores, y yo 
podré ayudarles. Por favor, 
ve al palacio del obispo y 
transmítele mis palabras.

- Claro que sí mi señora, 
ahora mismito voy -contestó 
Juan Diego mientras salía 
corriendo hacia el pueblo.

En aquel tiempo, el obispo 
era un español llamado Fray 
Juan de Zumárraga, monje 

franciscano que llevaba un 
tiempo en aquella tierra 
evangelizando al pueblo 
indígena.

El obispo escuchó al niño 
atentamente:

- Juan Diego, entiendo tu 
fervor por la Virgen, pero 
si me trajeras una prueba 
yo te creería y levantaría el 
templo tal como dices que la 
virgen te ha pedido.

Juan Diego volvió 
corriendo muy ilusionado 
hacia la cima del cerro del 
Tepeyac, para contarle a la 
Virgen lo sucedido.

- Tranquilo Juan Diego 

- dijo la Virgen - mañana 
temprano ven de nuevo y 
yo te daré la prueba que el 
obispo necesita.

La bonita historia de la 
Virgen de Guadalupe para 
los niños

Pero a la mañana 
siguiente el tío de Juan Diego 
se puso muy enfermo y pidió 
a su sobrino que llamase 
a un sacerdote para que le 
diera la extremaunción.

Así que Juan Diego, 
corrió y corrió, bordeando 
el cerro del Tepeyac para no 
perder tiempo, en busca del 
sacerdote.

De pronto la Virgen se le 
apareció:

-¿A dónde vas corriendo, 
Juan Diego?

- Lo siento virgencita, 
no he podido venir a verte 
porque mi tío está muy 
enfermo y necesita ayuda 
- le dijo muy arrepentido 
Juan Diego.

- No te preocupes mi niño, 
yo te aseguro que tu tío va a 
estar bien, pero necesito que 
vayas a hablar con el obispo 
y le entregues la prueba que 
te voy a dejar. Sube al cerro, 
allí encontrarás cientos 
de flores que es imposible 

que florezcan con este frío. 
Córtalas y llévalas en tu 

manto al obispo, eso bastará 
para que te crea.

Juan Diego, hizo lo que la 
Virgen le dijo, y se encaminó 
al palacio del obispo.

- ¡Señor obispo, le traigo 
la prueba que me pidió! - le 
dijo Juan Diego desplegando 
su manto sobre el suelo.

- Al instante cayeron 
desparramadas por el 
suelo todas las flores que 
había recogido. Junto a 
ellas, estaba la imagen de la 
Virgen impresa en el manto 
del niño.

- ¡Milagro, milagro, la 
Virgen ha hecho un milagro! 
- gritó el obispo.

En ese mismo instante 
decidió construir la iglesia 
sobre la cima del cerro del 
Tepeyac.

Cuando Juan Diego llegó 
a su casa, encontró a su tío 
completamente curado.

- ¡Juan Diego, la Virgen 
ha venido a verme y me ha 
curado! También me ha 
dicho que, a partir de ahora 
se la conocerá como la 
Virgen de Guadalupe.
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Entregan becas del ramo 
033 a alumnos cazoneños  

Firme el compromiso de beneficiar 
a las familias cazoneñas 

REDACCIÓN NORESTE   
Cazones, Veracruz  

El presidente municipal 
Miguel Ángel Uribe 
toral acompañado 

de la síndica única Laura 
Hernández Castillo y 
regidores del honorable 
ayuntamiento constitucional 
hicieron la entrega de 
500 becas del Ramo 033 
a los alumnos de escuelas 
primarias y secundarias de 
este municipio.

Con la finalidad de apoyar 
a los jóvenes alumnos a 
continuar con sus estudios y 
llegar a ser mejores hombres 
del futuro así lo expresó el 
alcalde en su mensaje durante 
la ceremonia realizada 
en el auditorio municipal 
Agustín Lara en esta cabecera 
municipal.

Asimismo Miguel Ángel 

Uribe Toral dijo que “Los 
jóvenes de la actualidad 
son cada vez más críticos, 
se comunican de manera 
diferente a cómo lo hacíamos 
nosotros, ustedes pertenecen a 
una generación digital dónde 
tienen otros códigos, dónde 
abrazan muchas cosas justas 

y dónde no van a soportar una 
injusticia, ni van a esperarse 
qué las cosas cambien, porque 
desde hoy ustedes se lo están 
haciendo”. Mencionó

Asimismo agradeció a 
los padres de familia y a los 
maestros porque hay un gran 
compromiso de transformar 

la vida de sus hijos qué es lo que 
nos da una mejor satisfacción, 
es por eso qué el gobierno 

municipal y el gobierno 
federal y estatal están 
realizando grandes esfuerzos 

para beneficiar y apoyar a los 
jóvenes alumnos, que son el 
futuro del municipio.

REDACCIÓN NORESTE   
Cazones, Veracruz  

El alcalde Miguel  
Ángel Uribe Toral 
afirmó la mañana de 

este jueves que continúan 
los trabajos de saneamiento 
y desazolve de los drenajes 

en la zona centro de la 
cabecera municipal, 
en apoyo a las familias 
y comercios de este 
municipio cazoneño.

Con el apoyo de un 
camión vactor se están 
realizando el desazolve 
de los drenajes, con la 

finalidad de prevenir 
futuras inundaciones 
y principalmente para 
que las familias vivan y  
trabajen en áreas 
saludables.

Dijo el alcalde 
Uribe Toral que estos 
trabajos se desarrollan 

en coordinación con la 
regiduría tercera,   y el 
personal de la dirección de 
drenajes y alcantarillado, 
por lo que de esta manera 
se están atendiendo las 
peticiones de los vecinos 
de la zona centro de esta 
cabecera municipal.
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Pedro Castillo insiste 
en solicitud de asilo 
político en México

Dina Boluarte espera 
a López Obrador 

para la cumbre de la 
Alianza del Pacífico

AGENCIAS  
Perú

El expresidente de Perú, 
Pedro Castillo, ratificó 
este jueves ante el 

embajador de México en el 
país andino, Pablo Monroy, la 
solicitud de asilo al Gobierno 
mexicano.

Así lo manifestó el 
canciller mexicano, Marcelo 
Ebrard, en un mensaje en 
su cuenta de Twitter, en el 
que añadió que México ha 
iniciado las consultas ante las 
autoridades peruanas para 
realizar los trámites de asilo.

“El embajador Pablo 
Monroy me reporta desde 
Lima que pudo entrevistarse a 
las 13:20 h con Pedro Castillo 
en el Centro Penitenciario. Lo 
encontró bien físicamente y 
en compañía de su abogado”, 
escribió Ebrard.

“Hemos procedido a iniciar 
consultas ante las autoridades 
peruanas. Les mantendré 
informados”, prosiguió.

El presidente Andrés 
Manuel López Obrador reveló 
este jueves en su conferencia 
matutina que Castillo llamó 
por teléfono para pedir asilo 
a la Embajada de México en 
Lima.

«Habló aquí a la oficina 
para que me avisaran de que 
iba hacia la Embajada, que 
iba a solicitar el asilo y que 
si le abrían la puerta de la 

AGENCIAS  
Perú

La nueva mandataria de 
Perú, Dina Boluarte, 
aseguró que espera 

“con los brazos abiertos” 
a su homólogo mexicano, 
Andrés Manuel López 
Obrador, para recibir la 
Presidencia temporal de la 
Alianza del Pacífico, cuya 
cumbre prevista para el 
próximo miércoles en Lima 
fue aplazada por la situación 
política del país andino.

“Esperamos que, en todo 
caso, el presidente AMLO 
(López Obrador), como había 
ofrecido venir al Perú, se 
pueda cumplir esto. Acá 
lo vamos a esperar con los 
brazos abiertos y con el 
cariño de todos los peruanos”, 
declaró a la prensa Boluarte.

La nueva presidenta 
peruana, quien asumió el 
cargo tras la destitución 
del exmandatario Pedro 
Castillo, agregó que, como 
alternativa a la cumbre en 

embajada, pero seguramente 
ya tenían intervenido su 

teléfono“, contó.
El presidente mexicano 

instruyó al canciller 
mexicano, Marcelo Ebrard, 

para que hablase con el 
embajador de México en Perú 

y abriera la puerta a Castillo 
para que solicitase asilo.

Lima, se hará “vía Zoom la 
entrega de la presidencia pro 
témpore para el Perú”.

El canciller mexicano, 
Marcelo Ebrard, anunció 
el aplazamiento de la 
Cumbre de la Alianza del 
Pacífico prevista para el 14 
de diciembre en la capital 
peruana, luego de que 
Castillo fuera destituido 
por el Congreso, tras haber 
dictado su disolución.

En un principio, la 
cumbre se debería haber 
llevado a cabo a finales de 
noviembre en la Ciudad de 
México, pero López Obrador 
pidió cambiarla de fecha 
y lugar después de que el 
Congreso peruano negara a 
Castillo la autorización para 
viajar al extranjero.

Como respuesta, López 
Obrador, quien siempre ha 
mostrado su apoyo a Castillo, 
propuso llevar la cumbre a 
Lima y anunció su intención 
de viajar a Perú para asistir 
personalmente al encuentro.

Hasta el momento, el 

mandatario mexicano no ha 
reconocido a Boluarte como 
nueva presidenta de Perú, 
pues aseguró que “hay que 
esperar un tiempo” porque 
“está muy fresco todo”.

“Eso lo va a resolver la 
Secretaría de Relaciones 
Exteriores, ellos están 
haciendo sus análisis sobre 
la situación, hay que esperar 
un tiempo, está muy fresco 
todo, sí nos tenemos que 
apegar a los principios 
constitucionales, de no 
intervención”, declaró en su 
rueda de prensa diaria.

López Obrador respondió 
que “no sabe” si continuarán 
las buenas relaciones con el 
nuevo Gobierno de Perú, pero 
descartó un rompimiento.

 “No sabemos, no (se 
rompen relaciones), pero sí 
vamos a esperar a unos días, 
creo que es lo más adecuado, 
no es nuestro propósito 
intervenir en asuntos 
internos, lamentamos 
mucho, eso sí, que estas cosas 
sucedan”, indicó.



Autoridades que se vinculen con el crimen 
o delincan siempre encontrarán a la 

justicia para enderezarse: Eric Cisneros 

Prohibida la pirotecnia  durante 
peregrinaciones guadalupanas en Xalapa 

Asesinato del síndico 
de Omealca habría sido 

por ajuste de cuentas

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El secretario de 
Gobierno en  
Veracruz, Eric 

Cisneros Burgos advirtió 
que quien cometa un delito 
o se relacione con grupos 
delincuenciales siempre 
encontrará la ley, se trate 
de cualquier autoridad o 
partido político.

"Quien traspase los 
límites de una línea entre lo 
que debe ser una autoridad, 
de manera muy clara y 
lo que debe ser quienes 
atienden otros intereses 
siempre van a encontrar a la 
autoridad”.

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz   

El director de Protección 
Civil Municipal en 
Xalapa, Luis Sardiña 

Salgado dio a conocer que 
no estará permitido el uso 
de pirotecnia en Xalapa 
durante las peregrinaciones 
guadalupanas que llegan 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El gobernador 
Cuitláhuac García 
Jiménez reveló que 

hay al menos dos líneas 
de investigación por el 
asesinato del síndico único 
de Omealca, Miguel Tinoco 
García, una es la presunta 
relación del edil con El 
Contador, integrante de uno 
de los grupos delictivos que 
se encuentran en disputa 
en la zona sur del estado y 
Oaxaca.  

Explicó que a partir de 
la detención de Gustavo 
Abigail Díaz “el Pino” y 
Gustavo Díaz Sánchez “el 
Gato”, ambos identificados 
como objetivos prioritarios 
de las autoridades, 
comenzaron conflictos 
entre bandas de la zona a 
fin de ampliar sus plazas de 
control. 

“Es así que entran en 
disputa las propias células 

www.noreste.net Estado 5 b
Viernes 09.12.2022

Revela el Gobernador Cuitláhuac García  

que tienen, entre ellas 
una liderada por alias El 
Contador y otro que es 
alias El Western, entre esos 
detectamos que había un 
conflicto e incluso hace unos 
meses matan al Contador”.

García Jiménez dio a 
conocer que de acuerdo  
a las primeras indagaciones 
del caso se pudo conocer 
que el síndico Tinoco 
García tenía enlaces con 
El Contador y un grupo 
delictivo, por lo que no se 
descarta la posibilidad de 
que su asesinato haya sido 
por un ajuste de cuentas. 

También dijo que existen 
pruebas de que el síndico no 
cumplía con sus funciones 
municipales, por lo que 
llamó a la Fiscalía General 
del Estado a considerar esta 
información.

El gobernador agregó que 
se mantiene un operativo 
de seguridad especial para 
dar con los responsables del 
crimen.

al santuario de la Basílica 
Menor de El Dique.  

Tampoco será permitida 
la venta de pirotecnia durante 
las celebraciones en honor aa 
virgen, advirtió este jueves, 
pues por Ley está prohibida. 

"Tuvimos una reunión 
colegiada con los padres de la 
iglesia del Dique y estuvimos 
platicando que los cohetes 

determinante estaban 
prohibidos, para evitar una 
tragedia o un accidente". 

Las sanciones van desde 
los comisos hasta multas, 
dijo. 

Explicó que desde el 
20 de noviembre inició un 
operativo para acompañar y 
garantizar la seguridad de las 
peregrinaciones.

Cuestionado sobre la 
detención del tesorero del 
Ayuntamiento de Sayula de 
Alemán, Rafael "N" y por 
qué l asesinato del síndico 
de Omealca, en los que 
autoridades municipales 
habrían estado relacionadas 
con actividades ilícitas o 
grupos delincuenciales, 
el secretario de 
Gobierno reiteró que las 
investigaciones siguen 
su curso y subrayó que se 
aplicará la ley sin distingos 
o sesgos partidistas.  

De nueva cuenta, las 
autoridades estatales 
llamaron a las municipales 
a no relacionarse con 
delincuentes o cometer 

ilícitos.  
“Hacemos un llamado 

respetuoso a todas las 
autoridades locales del 
estado de Veracruz a que 
evitemos este tipo de 
cosas. Esa no es la ruta que 
buscamos en Veracruz, 
la ruta que buscamos es 
de orden, de armonía, 
de convivencia, estamos 
buscando construir el 
Veracruz de la gente 
buena y trabajadora 
que es la mayoría de los 
veracruzanos, no los que 
se dedican a otro tipo de 
cosas. Esos siempre van a 
encontrar a la autoridad y 
a la ley para enderezarlos" 
dijo.
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Alerta migratoria contra directivos 
de hospitales involucrados en 

casos de meningitis en Durango

AMLO retrasa el reconocimiento 
de la nueva mandataria de Perú

Más de 58 mil pastillas 
de Fentanilo decomisan 
Ejército y GN en Sonora

Más de mil 200 migrantes 
ingresan a Chihuahua

AGENCIAS 
Durango

El Instituto Nacional 
de Migración (INM), 
adscrito a la Secretaría 

de Gobernación, emitió una 
alerta migratoria contra los 
administradores y dueños de 
los hospitales privados donde 
se han presentado casos de 
meningitis en Durango, 
quienes cuentan con orden 
de aprehensión.

La alerta se giró a nombre 
de Guillermo Enrique “N”, 
Ilse Janet “N”, José Miguel 
“N”, Sandra Idanes “N”, David 
Erasmo “N”, Dora Manuela 
“N” y Luis Carlos “N”.

A los sujetos se les acusa 
de homicidio y lesiones 
agravadas, tras la muerte 
de más de 20 personas por 
casos de meningitis en cuatro 
hospitales privados.

La alerta migratoria tiene 
el propósito de verificar, 
registrar e informar a las 
autoridades respectivas sobre 
los movimientos de ingreso-
salida de dichas personas 
en los puntos de tránsito 
internacional.

AGENCIAS 
Ciudad de México

El presidente mexicano, 
Andrés Manuel López 
Obrador, retrasó este 

REDACCIÓN NORESTE 
Sonora

Otro fuerte golpe a los 
narcos asestaron el 
Ejército y Guardia 

Nacional al asegurar 58, 848 
pastillas de Fentanilo en 
Sonora el pasado día 6 del mes 
actual.

Este decomiso se realizó 
por las tareas de inteligencia 
militar pues se supo que se haría 
un trasiego de drogas a bordo 
de un autobús de pasajeros 
que saldría de Culiacán con 
destino a Tijuana, por lo cual 
se dispuso un operativo que 
realizó exitoso y sin violencia.

De acuerdo con el informe 
de la SEDENA los militares y 
agentes de la GN decidieron 
actuar revisando el autobús 
sospechoso en el Puesto Militar 
de Seguridad Estratégico 
“Querobabi” ubicado en las 
inmediaciones del municipio 
de Apodeje-Sonora, y al pasar 
el equipaje por el Equipo Fijo 
de Inspección no Instructiva 
de Rayos “X”, se detectó al 
interior de una caja de cartón 
una hielera que contenía en 

AGENCIAS 
Chihuahua 

La mañana de este 
jueves, un contingente 
de mil 200 migrantes 

cuya intención es llegar 
a Ciudad Juárez, arribó 
al seccional de Escalón, 
municipio de Jiménez en 
Chihuahua y se espera 
que este viernes a las 06:00 
horas, llegue más del doble, 
informó el alcalde Marcos 
Chávez Torres.

“Hasta ahorita han 
llegado un total de mil 
200 de 2 mil 500 totales; 
los están mandado en 
trocas, camiones de carga, 
autobuses y los están dejando 
ahí en la carretera. Nos 
trasladamos un servidor, 
personal de Seguridad 
Pública y Protección Civil, 
los estuvimos recibiendo, 
platicamos con ellos, 
le notificó al secretario 
General de Gobierno, César 
Jáuregui. Van llegando de 
cien en cien, de cincuenta 
en cincuenta, depende del 
vehículo en que vengan”, 
mencionó.

El 80 por ciento de los 
migrantes proceden de 
Nicaragua, pero también 

jueves el reconocimiento 
de la nueva mandataria de 
Perú, Dina Boluarte, tras la 
destitución el miércoles de su 
aliado Pedro Castillo.

«Eso lo va a resolver la 

Secretaría de Relaciones 
Exteriores, ellos están 
haciendo sus análisis sobre la 
situación, hay que esperar un 
tiempo, está muy fresco todo, 
sí nos tenemos que apegar a los 

principios constitucionales, 
de no intervención”, declaró 
en su rueda de prensa diaria.

El mandatario mexicano 
respondió que “no sabe” 
si continuarán las buenas 
relaciones con el nuevo 
Gobierno de Perú, pero 
descartó un rompimiento.

“No sabemos, no (se 
rompen relaciones), pero sí 
vamos a esperar a unos días, 
creo que es lo más adecuado, 
no es nuestro propósito 
intervenir en asuntos 
internos, lamentamos 
mucho, eso sí, que estas cosas 
sucedan”, indicó.

Sus declaraciones 
se producen después de 
que Boluarte, antigua 
vicepresidenta, asumió 
la presidencia de Perú 
el miércoles, cuando el 

Congreso destituyó a Castillo 
después de que él intentó 
disolver temporalmente el 
Congreso e instaurar un 
Gobierno de emergencia 
nacional, lo que se interpretó 
ampliamente como un golpe 
de Estado.

López Obrador pide 
proteger a Pedro Castillo.

El mandatario mexicano 
también reclamó que se 
respeten los derechos 
humanos de Castillo, que 
se actúe de acuerdo con la 
legalidad y se proteja a su 
familia.

“Lo demás, lo político, 
pues ya lo va a atender la 
Secretaría de Relaciones 
Exteriores”, expuso.

López Obrador no desveló 
el futuro de la Cumbre de la 
Alianza del Pacífico, prevista 

inicialmente que se celebrase 
en Ciudad de México y 
trasladada después a Lima por 
la imposibilidad de Castillo 
de salir del país.

“No se puede, no hay 
condiciones y lo lamentamos 
mucho porque ahora 
Relaciones va a tener que 
decidir, hay que consultar 
a los otros miembros de 
la Alianza del Pacífico, 
al presidente de Chile, al 
presidente de Colombia, para 
ver qué se hace”, subrayó.

Perú tenía que recibir 
la presidencia temporal 
del organismo de parte 
de México, pero ahora el 
presidente mexicano abrió 
la puerta a mantener él la 
presidencia o cederla a otro 
de los países miembros, Chile 
y Colombia.

las paredes 5 bolsas con 58,484 
pastillas de posible Fentanilo, 
procediendo a la detención 
de los dos conductores y al 
aseguramiento de la droga.

Los detenidos y lo asegurado 
fueron puestos a disposición de 
las autoridades competentes, 
con el objeto de que se realicen 
las investigaciones y acciones 
periciales que permitan 
determinar su situación legal 
y confirmar las características 
del tipo y cantidad de la droga.

Estas actividades se 

llevaron a cabo con apego 
al Estado de derecho, con lo 
que se evita que este tipo de 
sustancias adictivas afecten la 
salud y desarrollo integral de 
la juventud mexicana.

Con estas acciones, 
el Ejército Mexicano y la 
Guardia Nacional, refrendan 
su compromiso de velar y 
salvaguardar el bienestar de 
los ciudadanos, contribuyendo 
con el gobierno de México para 
garantizar la paz y seguridad 
de la población.

son de Venezuela, República 
Dominicana, Cuba y Ecuador y 
fueron dejados a 90 kilómetros 
de la cabecera municipal, 
en la zona limítrofe entre 
Ceballos, Durango y Jiménez, 
Chihuahua.

El contingente está 
integrado por hombres, 
mujeres embarazadas, adultos 
mayores, niños y bebés recién 
nacidos que dormirán esta 
noche en los gimnasios Manuel 
Gómez Morín y Luis Donaldo 
Colosio mientras esperan a la 
otra parte del contingente y 
en lo que los gobiernos estatal 
y federal determinan las 
acciones a seguir.

Chávez Torres dijo que 
su administración está 
brindándoles atención médica, 
alimentación, ropa, cobijas y 
colchonetas. Incluso durante 
sus transmisiones en redes 
sociales, el edil estuvo pidiendo 
colaboración de la ciudadanía 
para apoyar con champú, 
jabón, toallas femeninas y lo 
necesario para el cuidado e 
higiene personal. 

Será hasta el sábado en que 
su administración esperará la 
comunicación y coordinación 
con el estado y la federación, 
aunque se les hizo saber que 
no están detenidos y quien así 

lo determine, puede seguir su 
camino.

Fueron secuestrados en 
Durango

Durante entrevistas, los 
migrantes dieron a conocer 
que fueron secuestrados casi 
una semana en el estado de 
Durango por un grupo que se 
identificó

Los migrantes aseguraron 
que el contingente en su 
totalidad fue secuestrado 
aunque desconocen si aún 
hay personas secuestradas. 
Durante el cautiverio, fueron 
encerrados en una bodega y 
liberados luego de pagar el 
rescate por cada uno de ellos.
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Fortalecemos la salud y se 
reducimos la marginación: 

Eric Domínguez 

Encienden Árbol y Villa Navideña 

Coro de maestras interpretarán en lengua Tutunakú el himno Guadalupano

Alistan Festival Navideño en el 
parque temático Takilhsukut 

DELHY GALICIA 
Zozocolco de Hidalgo, Veracruz  

Con la finalidad de 
seguir preservando 
las tradiciones y 

costumbres en este Pueblo 
Mágico, las autoridades 
municipales, pusieron en 
marcha el encendido del 
Árbol  de Navidad y la  Villa 
Navideña, como parte de esta 
época decembrina.

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz 

A solicitud del padre 
Constantino Rodríguez 
Reyes, el coro de 

maestras  del sector 05 y 14 de  
Educación Indígena, estarán 
participando en las actividades 
que se van estar llevando a 
cabo en la celebración de 12 
de diciembre, día de la Virgen 
de Guadalupe.

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

La Secretaría de Turismo y 
Cultura en coordinación 
con el gobierno municipal 

que encabeza Eric Domínguez 
Vázquez, estará llevando a 
cabo el Festival Navideño en 
las instalaciones del parque 
temático Takilhsukut.

Dicha actividad se va a 
estar realizando el  14 y 15 de 
diciembre a partir de las 05:00 
pm, donde se va a desarrollar  
concurso de ramas,  muestra 
de farolitos iluminados, foro 
musical, muestra gastronómica, 
artesanal, pirotecnia, 
actividades y juegos para los 
pequeñines.

Así mismo  dentro de 
este Festival Navideño, habrá 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

En  gira de trabajo que 
realizó  el alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, 

por las comunidades de San 
Pablo, El Cedro, Carranza 
y La Concha, permitió 
constatar los avances de los 
trabajos de introducción de 
la red de drenaje.

Las obras que  supervisó 
el presidente municipal, 
Eric Domínguez Vázquez,  
pertenecen a una primera 
etapa y permitirán mejorar 
las condiciones de salud y 
abatir la marginación para 
dichos sectores rurales.

En su  mensaje el alcalde, 
Eric Domínguez, dijo que las 
obras que se programaron 
para este año que está por 
concluir se van a entregar en 
tiempo y forma, cumpliendo 
los compromisos que se 
tienen con los pobladores de 
las comunidades y cabecera 
municipal.

Durante su recorrido el 
munícipe, Eric Domínguez, 
estuvo acompañado por la 

síndica del Ayuntamiento, 
Zadi Hernández Gómez 

y los regidores, quienes 
contestaron que todas las 

obras se desarrollen en el 
tiempo estipulado y con 

material de excelente 
calidad.

además gigantes globos 
aerostáticos para que se puedan 
subir con la familia, por lo que 

se está invitando a la población 
en general a que acudan a 
formar parte de esta actividad 

que coincide con el festival 
Orgullo Navideño que se realiza 
en Papantla.

El alcalde,  Serafín Pérez 
Carmona, junto con su 
esposa,  la presidenta del DIF 
Municipal, Cristina Cárcamo 
Pérez, fueron los encargados 
de encender  el Árbol de 
Navidad y la  Villa Navideña, 
que quedó instalada a 
un costado en el parque 
municipal, deseando a los 
pobladores felices fiestas, ya 
que es una época para vivir en 
armonía y paz con familiares 

y amigos.
En su mensaje el munícipe, 

Serafín Pérez Carmona,  
destacó que el encendido del 
árbol de Navidad es parte las 
tradiciones de Zozocolco de 
Hidalgo y con ello fomentar en 
los pequeños estas festividades 
decembrinas, buscando que se 
sigan preservando a través de 
los años.

Por su parte la presidenta 
del DIF Municipal, Cristina 

Cárcamo, apuntó que se 
vienen días de unión familiar, 
fe y esperanza, agradeciendo a 
los presentes el apoyo recibido 
en este ya casi su primer año al 
frente del DIF.

Por último dijo que a 
partir  del 16 de diciembre, 
los zozocolquenses saldrán a 
cantar los villancicos junto 
con la imagen de José y María, 
en espera del nacimiento del 
niño Jesús.

El jefe del sector 05 de 
Educación Indígena, profesor 
Cecilio Morales Vázquez, 
señaló que las maestras van a 
participar en la interpretación 
en lengua Tutunakú del himno 
Guadalupano, el próximo 12 
de diciembre, a la llegada del 
Fuego Guadalupano.

Detalló que dicha actividad 
se va a desarrollar dentro 
de la parroquia Nuestra 
Señora de la Asunción y la 

participación del coro de las 
maestras es satisfactoria, pues 
se tiene el compromiso de 
seguir fortaleciendo la lengua 
Tutunakú y seguir haciendo 
acciones de revitalización.

El jefe del sector 05 de 
Educación Indígena, Cecilio 
Morales, dijo que la dirección 
del himno Guadalupano 
coree a cargo del profesor de 
música, Álvaro Valencia Salas, 
por lo que estarán poniendo 

su mejor esfuerzo para que 
todo salga como está planeado.

Apuntó que el objetivo de 
esta actividad es promover 
la revitalización de la lengua 
Tutunakú y esto se hace de 
diferentes maneras, a través de 
cantos populares e infantiles, 
narraciones, escritura en 
lengua Tutunakú, elaborando 
libros artesanales y que mejor 
que a través de la iglesia, con el 
himno Guadalupano.
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AGENCIAS 
Qatar                 

CR7 desmiente su salida de la 
selección de Portugal

Luis de la Fuente 
sustituye a Luis 

Enrique como DT 
de España

AGENCIAS                                          
Qatar

Cristiano Ronaldo, 
capitán de Portugal, 
salió este jueves al 

paso ante la información 
del diario Récord de que 
amenazó con dejar la 
selección en el Mundial 2022 
tras conocer su suplencia 
frente a Suiza, negada por 
la Federación Portuguesa 
de Futbol, y remarcó "la 
unión" del grupo frente a 

AGENCIAS                                          
Qatar

La Real Federación 
Española de Futbol 
(RFEF) puso fin a 

la etapa de Luis Enrique 
Martínez, cuyo contrato 
expiraba a la conclusión del 
Mundial 2022, y decidió 
“arrancar un nuevo proyecto” 
en la selección española sin 
el técnico asturiano con “el 
objetivo de continuar con el 
crecimiento alcanzado en los 
últimos años”.

“La RFEF quiere agradecer 
el trabajo de Luis Enrique 
y todo su cuerpo técnico 
al frente de la Selección 
nacional absoluta a lo largo 
de los últimos años”, reza el 
comunicado difundido por 
la Federación tras la decisión 
tomada por la eliminación de 
España del Mundial de Qatar 
en los octavos de final.

Luis Enrique recibió 
la noticia de la decisión 
adoptada por la Federación 
la mañana de este jueves, tras 
regresar de Doha al frente de 
la expedición y producirse 
la reunión con el presidente 
Luis Rubiales y el director 
deportivo José Francisco 
Molina, a la que se habían 
emplazado las partes en el 
momento en el que España 
fuera eliminada del Mundial.

La Federación resalta el 
trabajo realizado por Luis 
Enrique en las dos etapas 
que ha completado como 
seleccionador, interrumpidas 
por un grave problema 
familiar, y la renovación 
que ha llevado a cabo en la 
selección española, dando 
paso a nuevas generaciones 
que ya han competido en 
grades torneos como la 
Eurocopa 2020 y el Mundial 
2022.

“El entrenador asturiano 
consiguió dar un nuevo 
impulso al combinado 
nacional desde su llegada, 
en 2018, a través de una 
profunda renovación que 
ha consolidado un relevo 
generacional en el equipo y en 
el fútbol español”, reconoció.

Luis Enrique deja el 
cargo de seleccionador sin 
cerrar su ‘obra’, al no estar 
al mando de España en la 
final a cuatro de la Liga de 
Naciones que se disputará 
en junio de 2023, para la 
que logró la clasificación. El 
subcampeonato del torneo en 
su pasada edición es su mayor 
logro, junto a las semifinales 
de la Eurocopa 2020 con “un 
sello propio y a través de un 
estilo definido”, admitió la 
Federación. “Apostó por el 
talento joven y ha sembrado 
de esperanza el futuro de la 
selección española”.

La Federación “desea 

Larga trayectoria mundialista tiene esta rivalidad, 
que además se perfila para ser el duelo más caro de 
ver hasta el momento en Qatar 2022. 

El partido que enfrenta a los dirigidos por Lionel 
Scaloni y a los de Louis Van Gaal sin duda es de los más 
llamativos de la presente edición mundialista, tanto por 
el historial entre Argentina y Países Bajos, como por el 
costo que los boletos al duelo en el Estadio Lusail están 
alcanzando.

El portal Mundo Deportivo ha reportado que 
la reventa ha logrado un récord desde que inició la 
Copa del Mundo el 20 de noviembre, con las entradas 
rondando los 4500 euros para ver lo que podría ser el 
último partido mundialista de Lionel Messi. Aseguran 
que la mafia asiática controla los tickets por fuera y 
que algunos incluso alcanzan los 7500 euros. Aquellos 
afortunados que puedan asistir presenciarán un nuevo 
capítulo de una rivalidad histórica. A continuación 
repasamos los antecedentes entre la Albiceleste y la 
Naranja Mecánica.

Brasil 2014
La última vez que se enfrentaron en este escenario 

fue hace ocho años en las semifinales de la edición 
sudamericana. Argentina logró regresar a una final 
después de 24 años tras vencer en la tanda de penales 4-2 
a los holandeses que no pasaron del empate 0-0 en los 
90 minutos y en el alargue. La figura además de Javier 
Mascherano fue Chiquito Romero en la portería tras 
atajar los tiros de Vlaar y Sneijder.

Alemania 2006
Hace 16 años también se midieron pero en fase de 

Argentina vs Países 
Bajos, el partido 

más caro del 
Mundial

"fuerzas externas" y de "una 
nación demasiado valiente 
para dejarse atemorizar por 
cualquier adversario".

"Un grupo demasiado 
unido para ser roto por 
fuerzas externas. Una 
nación demasiado valiente 
para dejarse atemorizar por 
cualquier adversario. ¡Un 
equipo en el sentido más 
estricto de la palabra, que va 
a luchar por el sueño hasta 
el final! ¡Crean en nosotros! 
Fuerza Portugal", publicó el 

enérgicamente la mejor de 
las fortunas a Luis Enrique 
y su equipo de trabajo 
en sus futuros proyectos 
profesionales”, y en una 
despedida afectiva, muestras 
“el cariño y la admiración” de 
la que, dijo, “siempre será su 
casa”.

Luis de la Fuente, nuevo 
seleccionador de España

Luis de la Fuente, hasta la 
fecha seleccionador sub-21, fue 
elegido por la Real Federación 
Española de Fútbol (RFEF) 
para tomar el mando de 
la Selección Nacional, en 
un nombramiento que se 
aprobará el 12 de diciembre 
en la junta directiva.

“La RFEF ha elegido 
a Luis de la Fuente como 
nuevo seleccionador nacional 
absoluto. El director deportivo, 
José Francisco Molina, ha 
trasladado un informe al 
presidente, Luis Rubiales, en 
el que recomienda la elección 
del técnico riojano, hasta 
ahora seleccionador sub-21, 
para liderar la nueva etapa 
que comienza después del 
Mundial de Qatar”, apuntó la 
Federación en su comunicado.

La decisión adoptada por 
la Federación, consensuada 
entre Molina y Rubiales, 
apuesta por la continuidad 
de un estilo trabajado en las 
categorías inferiores. Pone en 
valor la figura de un técnico 
que conoce y ha conquistado 
títulos con las nuevas 
generaciones que ya han dado 
el salto a la absoluta con Luis 
Enrique.

“Luis de la Fuente (Haro, 
1961) ha dirigido con éxito en 
las categorías inferiores de la 
Selección desde su llegada a la 
RFEF”, resaltó la Federación 
que recuerda que en 2015 se 
proclamó campeón de Europa 
con la selección sub-19 y en 
2018 fue medalla de oro en los 
Juegos Mediterráneos con la 
selección sub-18.

Posteriormente, en 
julio de 2018 fue nombrado 
seleccionador sub-21 y un año 
más tarde, en 2019, se proclamó 
campeón de Europa en Italia 
conquistando el quinto 
entorchado para España 
tras imponerse en la final a 
Alemania (2-1). Fue también 
seleccionador olímpico, 
logrando la medalla de plata en 
los Juegos de Tokio 2020.

La puesta de largo de Luis 
de la Fuente será el próximo 
lunes, en la presentación 
que se realizará en el salón 
Luis Aragonés de la Ciudad 
del Fútbol tras ratificarse su 
nombramiento en la junta 
directiva. Y su estreno en el 
banquillo será el 25 de marzo 
de 2023 ante Noruega, en 
el primer paso de la fase de 
clasificación a la Eurocopa 
2024.

grupos. Fue el tercer partido para definir al líder del 
Grupo C, ya que ambas selecciones habían conseguido 
los tres puntos ante Costa de Marfil y Serbia. Al final los 
dirigidos por Pekerman se acomodaron como primeros 
debido a la diferencia de goles ya que empataron 0-0 
ante Países Bajos. Aún así los argentinos llegaron hasta 
cuartos de final.

Francia 1998
Parece ser costumbre que ambas selecciones se midan 

cada ocho años en los Mundiales. En aquel entonces 
Argentina era dirigida por Daniel Passarella y tenían 
el reto de enfrentarse a Patrick Kluivert y compañía en 
los cuartos de final. Justamente la Naranja Mecánica se 
puso en ventaja antes de que el Piojo López empatara 
el encuentro. Al final los holandeses vencieron 2-1 con 
todo y el cabezazo de Ortega al portero Van der Saar.

Argentina 1978
La gran final y revancha de la Albiceleste en casa. Se 

enfrentaron en el Monumental en medio de una feria 
de goles con Mario Kempes y Daniel Bertoni como las 
estrellas de Menotti. El resultado final fue 3-1 y se trató 
del primer título mundialista de Argentina ante uno de 
los eternos subcampeones.

Alemania 1974
En aquel entonces el formato mundialista era distinto 

y se dividía en dos fases antes de la final. En la segunda 
fase compartieron grupo con Alemania Democrática y 
Brasil. Los argentinos no solo perdieron con sus rivales de 
Conmebol, también cayeron goleados por los holandeses 
en lo que fue el inicio de su rivalidad mundialista con 
un 4-0.

atacante en sus redes sociales, 
junto a una foto del abrazo de 
todo el equipo en un gol ante 
Suiza, con él con el peto de 
suplente.

El mensaje de Cristiano 
surge después de la 
información publicada por 
Récord, que afirmó que el 
futbolista "amenazó con 
irse" de la concentración 
del Mundial 2022 en "una 
acalorada conversación 
con Fernando Santos", el 
seleccionador nacional, 

aunque luego el capitán "se 
calmó, reflexionó y cambió 
de opinión". También asegura 
que el "grupo" se quedó "al 
margen" de tal situación, 
según refleja el diario.

"Una noticia publicada 
el jueves dice que Cristiano 
Ronaldo amenazó con 
abandonar el equipo 
nacional durante una 
conversación con Fernando 
Santos, seleccionador 
nacional. La FPF (Federación 
Portuguesa de Futbol) aclara 

que en ningún momento 
el capitán de la selección, 
Cristiano Ronaldo, amenazó 
con abandonar la selección 

durante la concentración en 
Qatar", aseguró, por su parte, 
la Federación Portuguesa de 
Futbol en su página web.
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Dividen puntos en el torneo 55 y más de Poza Rica

Lobos Paris y Petromex 
no se hacen daño

Club Ing´s se lleva el triunfo

Sector 4 Totolapa 
cae ante Torpedos
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Calle Cuba núm 307, Col. 27 de Septiembre,  
Poza Rica, Veracruz C.P. 93320
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EDWIN GONZÁLEZ 
Poza Rica, Veracruz        

El conjunto de Sector 4 
Totolapa terminó por 
caer 6-5 en partidazo 

dentro de la categoría 
master de la Liga Municipal 
de Futbol de Veteranos de 
Poza Rica ante el cuadro 
de los Torpedos Anáhuac 
en compromiso sostenido 
en el campo deportivo del 
fraccionamiento Kehoe.

Torpedos Anáhuac se 
adelantó en los números en 
este partido, logrando ponerse 
arriba en el primer tiempo 

EDWIN GONZÁLEZ 
Poza Rica, Veracruz        

Con amplio marcador 
final de 8-1, el Club 
Ing´s logró sumar en 

la actividad programada 
dentro del torneo de fútbol 
de la liga FlagFut de Poza 
Rica venciendo a sus rivales 
en turno la Familia Meza 
FC, dando muestra de su 
gran juego colectivo.

EDWIN GONZÁLEZ 
Poza Rica, Veracruz        

Tremendo encuentro 
fue el que sostuvieron 
los planteles de los 

Lobos Paris Chapultepec y 
la colonia Petromex en el 
torneo de futbol de veteranos 
legendarios 55 y más de 
Poza Rica, concluyendo este 
duelo con un empate 0-0 en 
el marcador.

Las acciones se dieron 
sobre el campo deportivo 
Juan López Gasca de esta 
ciudad, siendo el conjunto 
de los Lobos Paris quienes 
buscaron hacer daño 
rápidamente, pero la colonia 
Petromex nivelaría las cosas 
también con algunas buenas 
jugadas a velocidad.

Los Lobos Paris 
Chapultepec buscarían 
abrir la cancha tras contar 
con los servicios en este 

                                                                    

 

Liga Municipal de Futbol de “Veteranos de Poza Rica Ver.,” A. C. 
 

              TEMPORADA 2021 TORNEO DE CLAUSURA 
SABADO 10-12-2022  DEL 2022 

 JORNADA 16 
                                  
                                  
 

  
 

CATEGORIA SEGUNDA DIVISION 
 

Jh abogados Chapultepec VS La bomba Raul hernandez gallardo 16:00 
Col. Ruiz cortinez VS Coyame 27 de sept, climas santa rosa SUSPENDIDO 16:00 
Super 5 de mayo VS Hípico la estrella flores magon SUSPENDIDO 16:00 
Poza rica in doyemar VS Reinosa petromex 18 de marzo 18:00 
Galgos soto VS Sadot kanova Chote 16:00 
Cazones trebol Gana a colonia granjas 
Suterm tecos laz car el competidor VS Radiorama Lic. Sergio perez 16:00 
Servicio montaño jr. Super 2000 VS Dobermans dupont Marcelo guzman 16:00 
Cyasa VS Ruiz pozo 8 deporte en cadena Sebastian rojas 16:00 

CATEGORIA TERCERA DIVISION 
 

Millonarios ipc VS Centinelas del 7º petromex 16:00 
Col. Granjas amigos de kiri VS Asa mac Pepe soto 16:00 
Águilas conalep VS Upn flamexa Benavides 16:00 
Colonia petromex Gana a real amigos 
Col. Santa Emilia VS 12 de octubre plan de Ayala Alemán 52 16:00 
Palma sola amigos de kiri VS Frus secc. 30 Sahop 16:00 
Roma distribuidor de carne VS Col. Halliburton secc. 47 Petromex 18:00 
Tecos quirasco VS Milla águilas imss Quirasco 16:00 
DESCANSA Legendario 7º 

CATEGORIA MASTER 
 

Amigos de coatzintla agua del cielo VS Flamexa revolución Isacc bauza 16:00 
Champions amigos de beto VS Sporting petromex Gaspar muñoz 16:00 
Ex alumnos esbo 8 VS Deportivo tihuatlan Paso de pital 16:00 
Cava de james  VS Abogados 18 de marzo 16:00 
Empleados municipales VS Col. 5 de mayo Ignacio de la llave 16:00 
Ejido flores magon VS Vitega duran Flores magon 16:00 
Torpedos anahuac VS Totoplan Fracc. Kehoe 16:00 
Col. Dirección de caminos VS Col. Laredo amigos de alex y oscar Marroquin 16:00 
Sector 4  VS Caciques amigos de Kike Sector 4 16:00 
DESCANSA Opg. Col. 27 de septiembre 

CATEGORIA MASTER ESPECIAL 
   
Lobos parís VS Col. Cazones fam. Bustos Tlahuanapan 16:00 
Cobsa amigos de dario VS Tecos lazaro cardenas Delio sanchez 16:00 
Gaviotas VS Rev tamps gaviotas 16:00 
Bondojo la carterita VS Argentinos jr sauces 16:00 

TORNEO DE CONSOLACION 
Col. Revolución VS Choapas Lopez gazca 16:00 
Real doctores laredo VS Atlético lazaro cardenas manantial 16:00 
Compadres y amigos gaviotas VS Abogados y amigos volcan 16:00 

CATEGORIA MASTER ORO 
 
Alumggar jub. Secc. 30 VS Ayuntamiento de cazones o.t.p. 16:00 
Tajin f.c. VS Col. Petromex amigos de layo Antonio de la torre 16:00 
Atlas de la 27 VS Amigos de la 27 Juan chino 16:00 
Plan de Ayala VS Perforación Plan de Ayala 16:00 
Amigos de poza rica y Papantla VS Clínica allems Tepeyac SUSPENDIDO 16:00 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE 
 

Chapultepec montero VS Universitarios Lorenzo azua 16:00 
Técnicos y profesionistas VS Inde mac La florida 16:00 
Atlético imss VS Ferquimar Enrique sanchez 16:00 
Tecos laz car VS Soldadura Villa de las flores 16:00 

TORNEO DE CONSOLACION 
Chapultepec diamante VS Joyería juliet zapata 16:00 
Master Tepeyac VS Real bondojo 3 amigos 16:00 
DESCANSA 14 de marzo 

partido de su goleador 
César Ulises Rivera, pero 
los centros no fueron 
cómodos para el artillero 
tras la pegajosa marca de los 
jugadores albinegros.

Mientras que la 
Petromex intentaría por el 
centro del área con algunas 

buenas jugadas, sacando  
una importante el 
arquero de la Paris en el 
cierre del primer tiempo, 
manteniéndose el empate 
0-0 a lo largo del segundo 
lapso tras no hacerse daño 
en los minutos restantes de 
este partido.

Ambos equipos salieron 
a la cancha de césped 
sintético con sus mejores 
jugadores, pero las cosas 
serían dominadas poco 
a poco por el cuadro del 
Club Ing´s quienes se 
hicieron dueños del medio 
campo para poder generar 
desde este sector peligro al  
frente con latigazos a 
velocidad.

El Club Ing´s terminaría 

por concretar sus opciones 
de gol con Jorge Luis 
Vargas, quien se despachó 
con un total de cuatro 
goles en este partido, 
siendo complementado 
el marcador con dos goles 
de Enrique Hernández, 
mientras que con un gol 
aparecerían los jugadores 
Leonardo Zenil y Geovanni 
Jiménez, respondiendo 
Kevin Prior para el 8-1 final 
en este compromiso.

con tres anotaciones del 
jugador Juan Carlos Chávez 
Castillo, complementando 
el marcador Oscar Vargas, 
Rolando Vallejo y Agustín 
Bermúdez.

El Sector 4 de Totolapa 
tras descontar en el primer 
tiempo con gol del jugador 
Lucas Antonio Gómez, 
terminaría por hacer 
algunas modificaciones en 
su cuadro, incorporando al 
elemento Roberto Juárez 
quien respondió en el 
complemento con cuatro 
goles, pero les faltaría tiempo 
para conseguir algo más, 

cayendo 6-5 en este partido.
SPORTING Y AMIGOS 

DIVIDEN PUNTOS
Los elementos del 

Sporting Petromex 
terminaron por dividir 
puntos tras empatar 3-3  
ante los Amigos de Coatzintla, 
en partido también dentro 
de la categoría master de la 
liga de futbol de veteranos, 
Armando Domínguez 
con dos tantos y uno de 
Eduardo Sosa anotarían por 
el Sporting, mientras que 
por los Amigos Modesto 
Cruz con dos y uno de Javier 
Gómez.



  

Espectáculos www.noreste.net 
Viernes 09.12.2022

Fallece esposo de Lila 
Downs, Paul R. Cohen

AGENCIAS  
Ciudad de México        

A través de un 
comunicado, la 
cantante Lila Downs 

anunció que su esposo 
Paul R. Cohen, de 69 años, 
falleció el pasado 7 de 
diciembre.

La intérprete agradeció 
el apoyo que ha recibido  
por la pérdida de Paul 

Nick Carter de Backstreet 
Boys es demandado por 

abuso sexual 
AGENCIAS  
Ciudad de México 

Una mujer autista 
y con una ligera 
parálisis cerebral 

demandó este jueves a 
Nick Carter, integrante 
de los Backstreet Boys, 
acusándolo de haberla 
violado en 2001, cuando 
ella tenía 17 años.

Shannon Ruth, ahora 
de 39 años, salió a la luz 
pública en una rueda 
de prensa en San José, 
California, junto a su 
abogado.

Mark Boskovich, 
abogado de la mujer, 
afirma que Ruth conoció a 
Carter en febrero de 2001 
después de un concierto 
de los Backstreet Boys en 
la localidad de Tacoma, 
Washington, cuando se 
aproximó para pedir un 
autógrafo.

Carter la habría 
invitado a acompañarlos 
en un bus de la gira, en 
donde le habría dado a 
beber un líquido descrito 
como "jugo VIP".

"Después de que ella 
tomó el jugo, Carter la 
llevó al baño del bus y le 
dijo que se arrodillara 
y expuso sus genitales 
ordenándole que 
realizara actos sexuales", 
dijo Boskovich.

"Ella era virgen y lloró 

durante este calvario, pero 
eso no lo detuvo", agregó el 
abogado. "A seguir, Carter la 
llevó a una cama en la parte 
trasera del bus, la empujó y 
la violó a pesar de que ella 
repepetidamente le pidió 
detenerse (...) Él fue rudo, 
por decir lo mínimo".

"Aunque soy autista y vivo 
con parálisis cerebral, creo 
que nada me ha afectado 
más en mi vida que lo que 
me hizo Nick Carter", dijo 
Ruth, que lloró de forma 
incontrolable durante el 
encuentro con los medios.

La mujer afirmó además 
que después del ataque 
Carter la llamó "perra 
retardada", además de 
dejarle hematomas en su 
brazo y contagiarla con 
VPH.

Boskovich explicó que 
declaraciones de otras 
tres mujeres, por ahora 
anónimas y con casos 
similares, fueron incluidas 
en la demanda civil que 
busca una reparación 
económica.

La joven sostuvo que no 
denunció al cantante antes 
por miedo a represalias. 
"Espero que saliendo a la  
luz pública hoy, otras 
mujeres encuentren el 
valor para hablar y exijan 
a Nick Carter asumir su 
responsabilidad".

Los representantes 
de Carter, de 42 años, 

no respondieron aún a 
los pedidos de AFP para 
comentar la acusación.

El más joven miembro de 
los Backstreet Boys, grupo 
pop que causó furor en los 

años 1990, no se pronunció 
en sus redes sociales, en 
las cuales se ha dedicado a 

homenajear a su hermano 
menor, fallecido el mes 
pasado.

y aclaró que debido a 
la situación actual de 
COVID-19 se debe de llevar 
a cabo un protocolo para 
evitar más contagios.

“Agradecemos las 
muestras de cariño en 
estos momentos. Sabemos 
qué hay mucha gente  
que quiere acompañarnos 
pero como saben, por 
cuestiones de COVID 
tendremos que llevar un 

protocolo para protegernos 
todos y no contagiarnos”, 
explicó Lila Downs a través 
de su Twitter.

Asimismo la cantante 
mexicana compartió una 
imagen de Paul R. Cohen 
y un obituario sobre de su 
esposo.

 “Con gran tristeza, 
compartimos que nuestro 
querido Paul R. Cohen, 
falleció la noche del 

7 de diciembre en la 
ciudad de Oaxaca. Paul, 
músico, padre y esposo 
amoroso, compartió la 
vida con singular 
alegría. Agradecemos 
profundamente todas 
las muestras de cariño y  
apoyo a nuestra familia y 
amigos en estos momentos 
tan difíciles. Que siempre 
brille en nuestras memorias 
su magia y paz que 

compartió con nosotros. 
Descanse en paz”, explica 
el obituario publicado por 
Lila Downs.

Hasta el momento no 
se tiene conocimiento de 
las razones por las cuales 
Paul. R Cohen falleció y 
Lila Downs no ha salido 
a comentar más sobre la 
situación.

Lila y Paul estuvieron 
casados durante 25 de años. 
De su matrimonio tuvieron 
dos hijos: Benito Dxulado 

Cohen Downs, de 12 años; 
y Vanessa Cohen Downs de 
5 años.

Paul era músico 
profesional, tocaba el 
saxofón, y era parte de 
los colaboradores de Lila 
en sus presentaciones y 
producciones musicales.

Recientemente Downs 
reveló que estaban 
trabajando en conjunto 
en un proyecto de música 
regional cuyo repertorio 
incluiría a diversos talentos.
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The Weeknd en 
México para 2023

Bad Bunny anuncia que se 
tomará un descanso en 2023

Brendan Fraser se enfila al Oscar con 'The Whale'

AGENCIAS  
Ciudad De México 

The Weeknd regresará 
a México por segunda 
ocasión en toda su 

carrera pero ahora con su 
nueva gira After Hours Til 
Dawn Tour que arrancará 
en verano del próximo año. 
El famoso cantante llegará 
a Estados Unidos, algunos 
países de Latinoamérica y 
Europa.

Los fanáticos de México 
podrán cantar éxitos como 
Call Out My Name, Can’t 
Feel My Face, I Feel It 
Coming, Starboy, Blinding 
Lights, entre otros el 
próximo 19 de septiembre 
del 2023 en el Foro Sol de la 
Ciudad de México.

Abel Tesfaye, mejor 
conocido por The Weeknd, 
implementó una venta 
anticipada Spotify en la 
que aquellos verdaderos 
fanáticos de su música 
podrán acceder a la venta 
de boletos antes de que 
sea abierto al público 
general.

La venta de boletos al 
público estará disponible a 
partir del 8 de diciembre; 
pero desde este lunes 5 
algunos fanáticos lograron 
comprar sus entradas 

gracias a la Preventa Beyond/
Prestige.

¿Cuánto costarán 
los boletos para The 
Weeknd?

La preventa Beyond/
Prestige comenzó este 
lunes 5 de diciembre por lo 
que algunos fans ya tienen 
asegurado su lugar para ver 
a The Weeknd en el Foro Sol 
de la Ciudad de México el 
próximo 19 de septiembre del 
2023.

El costo de los boletos  
irán desde los 613 hasta los 
2 mil 413 pesos mexicanos, 
dependiendo la zona, el  
precio podría variar 
por el cargo que realiza 
Ticketmaster.

Naranja A: 2533 
pesos.

Naranja B: 973 pesos.
Naranja C: 613 pesos.
Verde A: 3133 pesos.
Verde B: 1933 pesos.
Verde C: 757 pesos.
General A: 2413 

pesos.
General B: 1333 

pesos.
Este 6 de diciembre estará 

disponible preventa Priority; 
el 7 la preventa Spotify y 
Citibanamex y finamentel 
el 8 cualquiera puede 
comprar sus boletos para The 
Weeknd.

AGENCIAS  
Ciudad De México 

La gira World's Hottest 
Tour de Bad Bunny 
terminará este sábado 

10 de diciembre en el estadio 
Azteca con un impresionante 
concierto que registró un 
sold out desde hace varios 
meses y que será grabado. El 
artista puertorriqueño ya dio 
a conocer sus planes para el 
siguiente año y pondrá triste 
a más de uno.

Bad Bunny se ha 
convertido en todo un 
fenómeno de la industria 
musical, pues ha roto sus 
propios récords y ha recibido 
múltiples nominaciones a los 
premios más importantes de 
la música a nivel mundial. 
Lleva dos años siendo el 

AGENCIAS  
Ciudad De México 

Desde el estreno 
mundial de la película 
'The Whale' en el 

Festival de Cine de Venecia 
el pasado mes de septiembre, 
las quinielas indican a que el 
actor Brendan Fraser es uno 
de los grandes candidatos 
como ganador del premio 
Oscar al Mejor Actor.

En la adaptación de 
Darren Aronofsky de la 
obra homónima de Samuel 
D. Hunter, Fraser interpreta 
a Charlie, un hombre con 
un sobrepeso extremo 
y una movilidad muy 
limitada.

"La esperanza es que 
podamos cambiar los 
corazones y las mentes sobre 

artista más escuchado en 
la plataforma Spotify, sin 
embargo, esa racha podría 
terminar el próximo 
año.

El conejo malo confirmó 
a Billboard que el 2023 será 
un año de descanso y en 
el que celebrará los logros 
obtenidos en estos últimos 
meses.

“Me estoy tomando un 
descanso. El 2023 es para mí, 
para mi salud física, mi salud 
emocional para respirar, 
disfrutar mis logros. vamos 
a celebrar. Vamos para acá, 
vamos para allá, vamos en 
el barco. Tengo un par de 
compromisos esporádicos, 
e iré al estudio, pero no hay 
presión. Acuérdate de ti 
mismo, cabrón. Te has roto el 
cu**, reveló.

El conejo malo lanzó 
cuatro álbumes en los últimos 
2 años: YHLQMDLG, El 
último tour del mundo, 
Las que no iban a salir y Un 
verano sin ti, este último 
hizo historia al recibir una 
nominación a Álbum del 
año en los premios Grammy 
del siguiente año.

Todo parece indicar que 
Bad Bunny no estrenará 
música el próximo año y 
habrá que esperar hasta el 
2024 para ver qué nuevas 
sorpresas traerá el conejo 
malo. Hay que recordar  
que el intérprete de Ojitos 
lindos comenzó la venta 
de boletos del World's 
Hottest Tour cuando aún 
se encontraba realizando 
El último tour del 
mundo. 

Prácticamente con unos 
cuantos meses de diferente, 
Bad Bunny pasó de llenar 
auditorios a comenzar con su 
gira por estadios alrededor 
del mundo.

Último concierto será 
grabado

Buenas noticias para los 
asistentes a Bad Bunny en el 
Estadio Azteca de la Ciudad 
de México, pues el staff de 
la gira del 'conejo malo' dio 
a conocer que los shows 
serán grabados y quedarán 
inmortalizados. 

"CdMx. 'SORPRESA', 
LOS SHOWS SERÁN 
GRABADOS", escribe la 
cuenta @tourbadbunny, 
donde han compartido una 
serie de detalles al rededor 
de las presentaciones del 
puertorriqueño.

cómo nos relacionamos o 
no nos relacionamos entre 
nosotros, cómo podemos 
descartarnos unos a otros, 
simplemente en virtud de 
cómo nos vemos unos a otros", 
dijo Fraser a Reuters.

Añadió: "La esperanza es 
que podamos verlo durante 
el breve tiempo que tiene y 
ver si puede usar ese tiempo 
limitado para volver a 
conectar a la persona más 
amada en su vida que tiene, 
que es su hija, interpretada 
por Sadie Sink".

Pero el camino no fue 
para nada fácil, pues el mismo 
Fraser tuvo que ponerse un 
traje pesado y prótesis para 
la película.

"Recibí mucho apoyo de 
casi un equipo de mecánicos 
de autos de carreras para 

ayudarme a mantenerme 
fresco e hidratado", 
relata.

Una de las personas 
del citad equipo era 
precisamente Hong Chau, 
quien interpreta a Liz.

"Definitivamente me 
encontré naturalmente 
queriendo cuidar de 
Brendan entre tomas porque 
el traje protésico es muy 
engorroso para trabajar", dijo. 
"Quería asegurarme de que 
su botella de agua estuviera 
cerca y le preguntaba con 
frecuencia si necesitaba 
tomar un descanso para ir al 
baño".

La película solo 
presenta seis personajes, 
pero el arco de la historia 
de cada personaje da un 
mensaje diferente sobre la 

humanidad.
"Sabía intelectualmente 

lo que iba a pasar, pero 
sentí que estaba viendo 
una película de la que 
simplemente no sabía 
nada. Me transportó de 
esa manera. Lo hizo", dijo 
Fraser, sobre su reacción a la 
película.

"Hice lo mismo", dijo 
Sadie Sink, quien interpreta 
a la hija separada de Charlie, 
Ellie. "Después de que la vi 
por primera vez, comencé 
a analizar cosas y a captar 
cosas que tal vez no capté en 
ese momento y es realmente 
agradable ser parte de una 
película como esa en la 
que simplemente puedes 
diseccionar sin cesar".

La película 'The Whale' 
se estrena en cines de los 

Estados Unidos el próximo 
9 de diciembre. Aún se 

desconoce sobre su llegada a 
Latinoamérica.



 

Evadió la justicia 

Un hombre fue brutalmente arrollado en la carretera federal  
Pachuca-Tampico a la altura del sector conocido como la roquita 

BENJAMÍN PORTILLA 
Tihuatlán, Veracruz 

Con el cráneo 
destrozado y el 
cerebro esparcido 

en la cinta asfáltica 
terminó un sujeto 
que presuntamente 
fue arrollado cuando 
caminaba por la carretera 
federal Pachuca-Tampico 
en el tramo Tihuatlán- 
Poza Rica.

Fue la noche del jueves 
en la vía de comunicación 
antes mencionada a la 
altura del sector conocido 
como la roquita en la  
comunidad de Totolapa 
en dónde fue encontrado 
el cuerpo de un hombre 

¡NR!
¡N o t a  R o j a!
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Dos heridos tras enfrentamiento 
armado en Veracruz puerto

Expolicía  
detenido por matar 

a mecánicos en 
Córdoba

¡Le destrozan 
el cráneo!

Tuvo una muerte instantánea 

ALEJANDRO ÁVILA  
Veracruz, Veracruz                            

Dos personas resultaron 
heridas tras un 
e n f r e n t a m i e n t o 

armado registrado en la 
avenida J.B. Lobos en el 
municipio de Veracruz la 
noche de este jueves.

Los hechos se 
registraron a la altura del 
fraccionamiento Xana entre 
la Policía Municipal y un 
grupo delincuencial.

Según testigos, la 
patrulla detectó un vehículo 
sospechoso al cual le pidió 
detenerse a la altura de la 
calle Úrsulo Galván, justo en 
la entrada del mencionado 
recinto habitacional.

Los ocupantes abrieron 
fuego contra la unidad 
policial, además de que los 
tripulantes de otro auto que 
estaba a unos metros también 
comenzaron a disparar, por 

ARTURO ESPINOZA  
Córdoba, Veracruz                             

Un exelemento de la 
Policía Estatal, fue 
aprehendido por 

asesinar a un mecánico en la 
colonia San José, municipio 
de Fortín; fue detenido en el 

vestido con pantalón negro, 
camisa roja y tenis negros 
el cuál se encuentra sin ser 
identificado.

Fueron conductores 
que circulaban por dicha 
carretera quiénes le 
informaron a una unidad 
de la policía estatal que se 
encontraba auxiliando a un 
atropellado en la comunidad 
de Plan de Ayala, por lo 
que estos uniformados se 
trasladaron hasta el lugar 
del deceso.

Los estatales 
 acordonaron el área para 
salvaguardar la escena y 
posteriormente dieron 
parte a la unidad integral 
de procuración de justicia 
de la fiscalía general del 

estado para que peritos 
investigadores y detectives 

de la policía ministerial 
realicen las diligencias 

correspondientes para el 
levantamiento del cadáver 

el cual se encuentra con 
la cara destrozada.

lo que los oficiales repelieron 
la agresión.

En la refriega, las 
esquirlas de los proyectiles 
alcanzaron a lesionar a una 
pequeña niña de entre 3 y 
4 años de edad, así como  
a un trabajador de un 
corralón que se encontraba 
a unos metros y presenció el 
hecho.

Este último hombre 
alcanzó a reaccionar y tomó 
a la niña en sus brazos, jaló 
a su mamá y corrieron a 
esconderse detrás de un 
vehículo, mientras los 
responsables se daban a la 
fuga y la patrulla iba detrás 
de ellos.

La mamá de la menor 
decidió abordar un taxi y 
trasladarla a una clínica por 
su cuenta para no esperar 
a la ambulancia, ya que 
presentaba tres rozones 
de proyectil en la espalda, 
en tanto la patrulla ya no 

pudo avanzar más que unos 
metros.

Técnicos en Urgencias 
Médicas de la Cruz Roja 
acudieron hasta dicho sector 
para brindarle los primeros 
auxilios al otro lesionado que 
tuvo heridas similares en el 
abdomen y la pantorrilla, 
pero se negó a ser trasladado 
a un hospital.

Elementos de la Policía 
Estatal, Guardia Nacional, 
Fuerza Civil y Policía 
Naval acudieron en apoyo 
e implementaron un 
dispositivo de seguridad en 
los alrededores para dar con 
los responsables, pero sin 
resultados positivos.

Cabe mencionar que 
las balas perdidas también 
alcanzaron a dañar una 
camioneta que se encontraba 
estacionada en JB Lobos, de la 
cual sus ocupantes tuvieron 
que esperar a la llegada de la 
Fiscalía General del Estado.

municipio de Córdoba.
La fuente indicó que 

el detenido responde al 
nombre de Manuel A.D., 
de 32 años de edad, quien 
fue detenido en la colonia 
Santacruz Buena Vista, en el 
municipio de Córdoba.

Se informó que el 

presunto responsable 
asesinó al dueño de un taller, 
en el mes de febrero del año 
2019.

Posterior a su captura 
fue trasladado al  penal 
de La Toma, donde en las 
próximas horas será definida 
su situación legal.



SA DE CV

OFICINAS GENERALES, TALLERES Y DISTRIBUCIÓN, Calle Cuba 
No. 307, Col. 27 de Septiembre, Poza Rica, Veracruz, C.P. 93320, 

CONMUTADOR Y FAX (782) 824.94.00, 824.94.01, 824.94.44 E-MAIL. 
noresteinformacionpozarica@gmail.com

¡NR!
¡N o t a  R o j a!

 Julio C. Domínguez Canales
DIRECTOR GENERAL

Silvia Buis Gibb
DIRECTORA EDITORIAL

Diana García 
COMERCIALIZACIÓN

Jaime Patiño Cienfuegos 
ADMINISTRADOR GENERAL

www.noreste.net Nota Roja2
Viernes 09.12.2022

Editorial

ARTURO ESPINOZA 
Emiliano Zapata, Veracruz                

Un herido y daños materiales 
cuantiosos fueron el saldo de la 
volcadura de un tráiler en la carretera 

Xalapa-Veracruz, a la altura de la Academia 
de Policía, municipio de Emiliano Zapata.

El accidente se registró la tarde de 
este jueves, cuando automovilistas que 
circulaban sobre la citada carretera, se 
percataron que un pesado vehículo se había 
salido de la carpeta asfáltica.

Los testigos pidieron auxilio al número 
de emergencias 911, donde se canalizó el 
apoyo a elementos de la Fuerza Civil, Policía 
Estatal y de la Guardia Nacional.

Tras la llegada de los socorristas, éstos 
atendieron al chofer, quien sufrió algunas 
lesiones.

La fuente indicó que en el lugar fue 
encontrado volcado un tráiler sobre su 
costado izquierdo, el cual tras salirse de 
una curva impactó la protección metálica 
quedando sobre el camellón.

ARTURO ESPINOZA 
Coatzacoalcos, Veracruz                     

El empleado de una 
sucursal del Pollo Feliz 
falleció tras caer de 

una escalera en un segundo 
piso, en la colonia centro del 
municipio de Coatzacoalcos.

El hecho se registró 
este jueves, cuando Héctor 
René Tejeda Villaruiz, de 
27 años de edad, subía las 
escaleras que dan al segundo 
piso en la sucursal, ubicada 
en la esquina de las calles 
Ignacio Zaragoza y Vicente 
Guerrero.

Sin embargo, el joven al 
parecer resbaló, cayendo y 
golpeándose en la cabeza, 
por lo que sus compañeros 
pidieron auxilio al número 
de emergencias 911, donde 
se canalizó el apoyo a 
elementos de Protección 
Civil Municipal. 

Tras la llegada de 
los socorristas, estos 

ARTURO ESPINOZA 
Xalapa, Veracruz                     

Un hombre falleció 
tras ser atropellado 
por un camión de 

pasaje en la colonia Rafael 
Lucio, municipio de Xalapa; 
el presunto responsable fue 
detenido.

El accidente se registró la 
noche de este jueves, cuando 
un hombre intentó cruzar la 
citada avenida, a la altura de 
la calle Leopoldo Kiel, en el 
carril con dirección hacia el 
municipio de Banderilla.

Sin embargo al realizarlo 
sin precaución habría sido 
impactado por un camión de 
pasaje de la línea AU, el cual 
le pasó con una de las llantas 
encima de la cabeza. 

Debido a lo anterior, 
el presunto responsable, 
huyó con dirección hacia el 
municipio de Banderilla.

Empleado del Pollo Feliz muere 
tras caída, en Coatzacoalcos 

Muere atropellado por 
camión de pasaje en Xalapa

Un lesionado en volcadura de 
tráiler en Emiliano Zapata

confirmaron el deceso 
del trabajador, siendo 
acordonada la zona por 
elementos de la Policía 
Estatal y requerida la 
presencia del Ministerio 

Público.
Minutos después la 

autoridad, ordenó el 
levantamiento y traslado del 
cadáver al Servicio Médico 
Forense.

Testigos pidieron auxilio 
al número de emergencias 
911, donde se canalizó 
el apoyo a paramédicos 
de Cruz Verde, quienes a 
su arribo confirmaron el 
deceso del sujeto.

Policía Estatal 
implementó un operativo 
contando con las 
características del vehículo, 
logrando detenerlo en la 
lateral de la avenida Lázaro 

Cárdenas, a la altura de la 
avenida México.

La zona fue acordonada 
y requerida la presencia 
del Ministerio Público, 
quien más tarde tomó 
conocimiento del deceso.

Minutos después 
la autoridad ordenó el 
levantamiento y traslado del 
cadáver al Servicio Médico 
Forense, donde se espera que 
sea identificado.

Personal de la Guardia 
Nacional División 
Carreteras se hizo cargo de 
la unidad accidentada.
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BENJAMÍN PORTILLA   
Poza Rica, Veracruz  

Tremendo susto se 
llevaron dos mujeres 
al ser embestidos el 

automóvil en el que viajaban 
por un tráiler, por lo que 
tuvieron que ser atendidas por 
paramédicos de la Cruz Roja 
al sufrir una crisis nerviosa.

Este percance se dio la 
tarde del jueves en la avenida 
Puebla de la colonia Palma 
Sola, cuándo las dos unidades 
trataban de salir de la central 
de abastos.

Fueron testigos quiénes 
llamaron al 911 para solicitar 
una unidad de emergencias 
médicas para atender a la 
conductora del vehículo 
compacto que se encuentra 

BENJAMÍN PORTILLA   
Poza Rica, Veracruz  

Con una pierna 
lesionada terminó un 
hombre, luego de ser 

atropellado cuando cruzaba 
la calle Ejército Mexicano y 
fuera abandonado a su suerte.

Este hecho ocurrió en la 
vialidad antes mencionada 
en la comunidad de Plan de 
Ayala, hasta donde llegaron 
paramédicos  de Cruz Ámbar 
para atender al lesionado.

El hombre atropellado 
responde al nombre de 
Gilberto Ramírez, quien 
dijo que fue una camioneta 
Nissan, de color rojo la cual 
lo mando al pavimento.

A pesar del dolor intenso 
que Gilberto sentía en la 
pierna izquierda, se negó 
a ser llevado a un hospital, 
pues dijo que iría con sus 
propios medios.

AGENCIAS  
Fresnillo, Zacatecas  

Arturo Luna Rojas, 
director del Rastro 
Municipal de Fresnillo, 

Zacatecas, fue asesinado este 
jueves, por lo que se desplegó 
un fuerte operativo policial 
en la cabecera municipal. 

HÉCTOR JUANZ   
Xalapa, Veracruz   

A las 8:30 horas de este 
jueves se registró un 
accidente vehicular en 

la autopista Perote - Xalapa, 
a la altura de El Fresno, en el 
que se vieron involucrados un 
vehículo particular y una pipa 
que transportaba asfalto. 

Hasta ahora se reportan dos 
personas lesionadas, mismas 
que fueron trasladadas para su 
atención médica. 

Elementos de la Guardia 
Nacional, Protección Civil 

Lo atropellan en 
Plan de Ayala 

Tremendo susto 

Asesinan al director del Rastro 
Municipal de Fresnillo, Zacatecas

Cerrada la autopista Perote - Xalapa por 
choque de pipa y vehículo particular 

Un tráiler embistió el costado de un Camry 
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embarazada así como a su 
acompañante.

La unidad presuntamente 
responsable fue un tráiler 
de la marca International 
de color blanco, qué trato de 
incorporarse a la avenida 
Puebla sin darse cuenta de la 
presencia del carro.

La unidad en la que 
viajaban las dos mujeres es un 
Camry de la Toyota, de color 
café el cual quedó dañado de 

la puerta de enfrente del lado 
izquierdo por el tremendo 
golpe recibido.

Al lugar llegaron 
elementos de la policía 
Estatal quiénes se encargaron 
de desviar la vialidad para 
evitar otro accidente, pues los 
dos conductores esperaron 
a sus ajustadores de las 
aseguradoras para llegar a un 
acuerdo en la reparación de 
los daños ocasionados.

Los hechos se registraron 
en la calle Tlaxcala equina 
con Francisco Javier Mina, 
de la zona Centro; testigos 
de los hechos avisaron a 
las autoridades sobre la 
detonación de armas de fuego.

Cuando los elementos 
policiales llegaron al sitio 
encontraron a una persona 

tendida sobre la vía pública, 
los paramédicos sólo 
confirmaron que ya no 
contaba con signos vitales.

Arturo Luna era una 
persona cercana al alcalde 
Saúl Monreal Ávila, hermano 
del gobernador David 
Monreal; también era un 
reconocido empresario de 

comida en la región y dueño 
de las taquerías Arturo.

Hasta el momento 
ninguna autoridad se ha 
pronunciado al respecto, a 
pesar del operativo policial, 
no se ha informado sobre 
la ubicación o detención de 
alguna persona relacionada 
con el homicidio.

Estatal, de la Secretaría de 
Seguro Pública, Bomberos de 
Xalapa, Ambulancias EMS 
y personal de COPEXA se 
encuentran atendiendo el 
accidente. 

Por tal motivo fue cerrado 
el paso a la circulación de 
vehículos en ambos carriles 
de dicha carretera.

Arturo Luna Rojas, 
director del Rastro Municipal 
de Fresnillo, Zacatecas, fue 
asesinado este jueves, por lo 
que se desplegó un fuerte 
operativo policial en la 
cabecera municipal. 
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Menor atacado 
por un perro

Encontronazo en el bulevar

Roban auto en la 
carretera Tuxpan-

Tamiahua 

Tendrá cristiana 
sepultura 

No hubo lesionados tras el impacto 

REDACCIÓN NORESTE               
Tuxpan, Veracruz  

Un menor que 
salió a la tienda y 
caminaba hacia 

su casa fue mordido por 
un perro y le produjo una 
herida en una pierna por 
suerte no fue necesario que 
fuera canalizado a algún 
nosocomio.

Este incidente se registró 
en la calle Cangrejo, de 
la congregación de la 
Mata de Tampamachoco, 
perteneciente a este 
municipio sitio a dónde 
personal de la SSP 
Municipal acudió a 
tomar conocimiento del 

REDACCIÓN NORESTE               
Tuxpan, Veracruz  

Un motociclista que 
se desplazaba por 
el bulevar Jesús 

Reyes Heroles, de esta 
localidad chocó con un 

REDACCIÓN NORESTE               
Tuxpan, Veracruz  

Un automóvil 
que fue robado 
en la carretera 

Tuxpan-Tamiahua, de esta 
localidad fue reportado 
como robado, la unidad es 
buscada por las autoridades 
pero no ha habido 

REDACCIÓN NORESTE               
Tuxpan, Veracruz  

Los restos del hombre 
que fue atropellado 
en la autopista 

México-Tuxpan fue 
identificado y entregados 
a sus familiares para que 
le dieran sepultura.

Como se ha dado a 
conocer a través de las 

incidente.
El joven lastimado es 

de identidad reservada y 
a decir por testimonio de 
su mamá un perro atacó 
a su hijo lo mordió; es de 
mencionar que autoridades 
resguardaron su identidad 
por tratarse de un menor de 
edad.

Paramédicos de Cruz 
Ámbar lo atendieron y 
destacaron que no fue 
necesario canalizarlo 
hacia algún nosocomio 
puesto que la herida no 
representaba peligro 
alguno. Cabe mencionar 
que no se pudo ubicar al 
animal mucho menos a su 
propietario.

automóvil cuyo conductor 
se le atravesó de forma 
intempestiva por fortuna 
no hubo lesionados.

Fuentes de la Policía 
Municipal da a conocer que 
este accidente se registró 
en el bulevar mencionado a 

la altura de la calle Zozimo 
Pérez, de la colonia Centro, 
de esta localidad.

Las unidades que 
participaron en el percance 
son un automóvil marca 
Nissan tipo Sentra, 
color azul, con placas de 
circulación WLS383B del 
estado de Tabasco, y una 
motocicleta marca Italika 
tipo FT150, color rojo 
con negro, sin placas de 
circulación.

Los informes dan a 
conocer que el motociclista 
se estrelló contra el 
costado derecho del 
automóvil luego de que el 
conductor de esta unidad 
no extremara precauciones 
para salir a la circulación 
del boulevard.

Peritos de la 
dependencia de vialidad 
tomaron conocimiento y 
enviaron los vehículos al 
corralón para los trámites 
de reparación de daños.

resultados favorables y 
por eso el propietario pide 
ayuda a través de las redes 
sociales.

Se trata de un automóvil 
Nissan Tsuru, color blanco, 
modelo 2010, con placas 
de circulación YFP278A 
del estado de Veracruz, 
la cual se encontraba 
aparcada en la carretera 

mencionada justo frente 
a las instalaciones de la 
escuela Albatros.

C o r p o r a c i o n e s 
policíacas confirmaron 
el robo de la unidad así 
mismo destacaron que es 
buscada en recorridos de 
seguridad pero hasta el 
momento los resultados no 
han sido favorables.

páginas de este medio de 
información, estos hechos 
se registraron la noche del 
martes 6 de diciembre del 
año en curso en la carretera 
mencionada justo en el 
kilómetro 260.

El ahora extinto fue 
identificado como, Cristian 
Iván González Aguilar, quien 
tenía 37 años, y vivía en la 
colonia 20 de noviembre, 

según los reportes de las 
autoridades.

El cuerpo fue entregado 
a sus familiares quienes 
tendrán que sepultarlo 
a la brevedad posible. 
Es de mencionar que el 
resultado de la necropsia 
practicada al cuerpo reveló 
que su muerte fue por un 
severo traumatismo cráneo 
encefálico.


